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El alcalde de Avila se entrevistó ayer con el presidente de la Junta y con el consejero de Fomento __________

El Ayuntamiento de Avila espera recuperar 
su autonomía en materia de Urbanismo

El convenio sobre delimita
ción de competencias en mate
ria de Urbanismo entre la Jun
ta de Castilla y León y el Ayun
tamiento de Avila sigue por 
buen camino, según declaracio
nes efectuadas por el alcalde de 
nuestra Capital, Antonio Enci
nar, a este periódico, tras la en
trevista que mantuvo ayer con 
el consejero de Fomento y con 
el presidente del ejecutivo re
gional, José María Aznar.

Aunque no se pudo llegar a 
la firma de este convenio, pues
to que el consejero de Cuítura y 
Bienestar Social se encontraba 
en Soria, en un homenaje a An
tonio Machado, por parte del 
Ayuntamiento abulense se re
mitirá hoy una copia de esté

Los alcaldes 
de Gredos, 
dispuestos a 
terminar con 
el furtivismo

Los alcaldes de los ayun
tamientos y propietarios 
de la Reserva Nacional 
de Gredos han señalado, 
en un comunicado firma
do por el alcalde de Ho
yos del Espino, Antonio 
Veneros, que están dis
puestos a terminar con el 
furtivismo “cueste lo que 
cueste y pase lo que pa
se”. Estas declaraciones 
han sido hechas a raiz de 
la inculpación de dos fur
tivos que fueron sorpren
didos en Gredos y que a 
pesar de ser declarados 
insolventes finalmente han 
sido condenados a pagar 
una indemnización de ca
si dos millones y medio 
de pesetas.

Los furtivos, Carlos 
García de Oteiza, inge
niero agrónomo, y Enri
que Belliveau, arquitecto, 
ambos vecinos de Madrid, 
fueron cogidos por los ce
ladores de la Reserva Na
cional de Gredos en el 
año 1982, con cinco ma
chos monteses, “cuando 
actuaban como furtivos”,

Posteriormente median
te sentencia dictada el 29- 
11-85 por el Juzgado de 
Piedrahíta fueron conde
nados los dos inculpados.

No obstante, recurrie
ron a la Audiencia de lo 
Penal de Avila, y ésta fa
lló, en julio de 1986, y 
confirmó en su mayor 
parte la sentencia del Juz
gado de Piedrahíta.

Ambas personas, des
pués de este falló, se de
clararon insolventes. El 
director de la Reserva, San
tiago Valero, ante este 
hecho, junto con el Juz
gado de Piedrahíta insis
tieron en que se hiciese 
cumplir la sentencia. 

convenio a la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social con 
carácter urgente. El alcalde de 
Avila señaló que no debe exis
tir ningún problema para que 
se alcance un acuerdo final sor 
bre la materia. Este convenio 
incluye un estudio sobre la de
limitación de entornos de mo
numentos, por si fuera necesa
rio efectuar alguna especifica
ción sobre los mismos. Las 
fases previas de este estudio, al 
parecer, ya se encuentran muy 
avanzadas. La tesis del Ayun
tamiento de Avila es conservar 
la autonomía en materia de 
Urbanismo, a través del Plan 
General de Ordenación Urbana 
de la ciudad, que, según una re
solución de Fomento, se con

Edificio principal en Avila, del Patrimonio Sindical Acumulado (antigua AISS) lumbreras

Próximamente serán repartidos entre empresarios y sindicatos

El patrimonio sindical acumulado en Avila, 
6.000 metros cuadrados en edificios

De más de 6.000 metros cuadrados construidos dispone el pa
trimonio sindical acumulado en la capital y provincia de Avila, 
que próximamente será repartido entre la Federación Abulense de 
Empresarios y los sindicatos UGT y CC.OO.

En concreto, en la Capital, el 
patrimonio sindical acumulado 
dispone de un total de 3.958 
metros cuadrados, de los que la 
mayoría, 1.132, corresponden a 
la Dirección Provincial de Tra
bajo (con su sótano, salón de 
actos de la antigua AISS, Uni
dad de Mediación, Arbitraje y 
Conciliación, casa del conserje, 
etcétera), a los qué hay que 
añadir los 257 que actualmente 
ocupa Radio Nacional de Es
paña en Avila (antes RCE Avi
la), los cerca de 5(X) que ocu
pan UGT y CC.OO., etc. Tam
bién forma parte del patrimonio 

templa en el mismo el Plan Es
pecial de Protección del patri
monio histórico-artístico.

Por otra parte el alcalde de 
Avila expuso al presidente de la 
Junta y al consejero de Fomen
to las obras que podrían englo
barse dentro de la partida pre
supuestaría que la Junta con
cederá a Avila durante el pre
sente año por ser ciudad Patri
monio de la Humanidad. Den
tro de esas obras se contempla, 
en las relativas al abastecimien
to de agua, la segunda fase de 
la arteria de agua de la Calle 
Banderas de Castilla, la arteria 
de la Calle San Juan de la 
Cruz, Plaza del Rollo y San 
Martín-Cozuelo. También hay 
que incluir el colector Vereda 

sindical acumulado en la capi
tal las oficinas de la Dirección 
Provincial del INEM (911 me
tros cuadrados). Seminario de 
Estudios Sociales (29 metros 
cuadrados). Cámara Agraria y 
otras instalaciones. En la Pro
vincia, los sindicatos UGT y 
CC.OO. ocupan 550 metros 
cuadrados en Arenas de San 
Pedro, 417 en Arévalo y 566 en 
El Barco de Avila, incluyéndo
se también en el patrimonio 

.sindical los 580 metros cuadra
dos del Ayuntamiento de Fon
tiveros.

El inventario sobre estas po

de los Mozos, los aliviaderos 
del colector Sur, la tercera fase 
del Estudio de,Protección Inte
gral y la segunda fase del alum
brado de la zona de San Roque 
y Santa Fe. De las obras con
templadas en una partida simi
lar correspondiente al año 88 la 
Junta ya ha contratado cuatro 
de ellas, por valor de 50 millo
nes de pesetas.

En lo que se refiere a la deli
mitación de entornos ésta ha 
causado un profundo malestar 
no solo en el Ayuntamiento, si
no entre los empresarios de 
Servicios abulenses y entre los 
empresarios de la Federación 
de Empresas de la Contrucción 
de Avila, que han presentado 
recursos a la misma.

Hoy
Candeleda: La 
creación de una 
escuela de 
naturaleza, de 
interés social

En el último pleno del 
Ayuntamiento, se decla
ró el proyecto de consti
tución de un centro de 
naturaleza de interés so
cial y de utilidad pública.
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150.000 parados 
menos en el 
último trimestre 
del 88

Según la Encuesta de 
Población Activa (EPA) 
el paro afectaba al« termi
nar el año pasado a 
2.701.200 personas.
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Focos de basura 
en algunos 
puntos de la 
Capital

Existen focos de basura 
en algunas calles de nues
tra Capital, como es el 
caso del atrio que hay 
frente a la antigua Pri
sión Provincial y junto al 
Puente Romano.

Página 3

sesiones se ha terminado re
cientemente, según manifestó 
ayer a este periódico el director 
provincial de Trabajo, Antonio 
Delgado San Román, quien 
negó, por otra parte, que se co
nozca en estos momentos su 
valor.

En cuanto al patrimonio his
tórico, por Otra parte, el único 
existente es la Casa del Pueblo, 
de nuestra capital, que se de
volvió a UGT.

Para tratar sobre el reparto 
del patrimonio se va a celebrar 
una reunión, la próxima sema
na, entre representantes de 
UGT, CC.OO. y FAE, actuan
do de moderador o coordina
dor el director provincial de 
Trabajo.

Pasa a página 24

Quiñi y Enríquez 
no consideran 
necesaria la 
contratación 
de nuevos 
jugadores

Los delanteros del Real 
Avila Quini y José En
ríquez no consideran ne
cesaria la contratación de 
nuevos jugadores para el 
Real Avila

Página 16

La Federación 
Territorial de 
Karate creará 
un Centro de 
Tecnificación

La Federación Territo
rial de Karate de Castilla 
y León tiene la intención 
de poner en funcionamien
to un Centro de Tecnifi
cación de este deporte 
próximamente.

P^inal7
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Cartas al director
Avila, ''tu juventud 
desaparece''

Todo abulense, sabe que su 
provincia, se convierte día a día 
en una. provincia de ancianos, 
pues los jóvenes que nacen en 
ella, se escapan a las grandes 
ciudades o capitales y la dejan 
solitaria, tan solo con sus abue
los, padres y vecinos, que muy 
difícilmente la dejarán por lle
varía arraigada en sus corazo
nes, por haber nacido en ella, 
pero este arraigo el joven no lo 
lleva ni lo siente, y es triste ver 
veintenas de pueblos que con el 
paso del tiempo desaparecerán, 
un claro ejemplo de ello es el 
pueblo Santiago del Collado, 
donde prácticamente ya no lo 
habita nadie y en los diez ane
jos que consiste el pueblo, ya 
hay dos que desaparecieron, no 
los habita nadie, hoy en día los 
5 ó 6 niños que existen ya no 
tienen colegio, por la simple ra
zón de que los jóvenes escapa
ron y ya no hay nadie que pue
da procrear y aumentar este 
pueblo, es decir darle vida; pe
ro otro grado de culpa es el de 
los jóvenes que ahora, en el si
glo que vivimos, estos si se lle
gan a unir legalmente, lo hacen 
a muy tardía edad, y en conse
cuencia los niños que tienen 
son 1 ó 2, como mucho. Es así 
como la alcaldesa de este pue
blo trata de sacar del pozo a 
esta tierra donde nació, pues si 
no es por la agricultura, única 
fuente de subsistencia este des
aparecería, tal como sucede con 
muchos por nombrar éste.

Pienso que la Junta de Casti
lla y León tendrá un plan en su 

carpeta, para ayudar a estos 
conciudadanos jóvenes a crear 
nuevo plan de agricultura, de 
trabajo, de diversión, de “Cul
tura”, de colegios, etc., etc., pa
ra que estos escasos niños que 
nacen se queden en sus pue
blos, pues han conienzado a ir
se a otras provincias y capitales 
en busca de mejores perspecti
vas dicen estos, los jóvenes.

Otro punto muy importante, 
que cabe destacar es que, como 
vive la juventud hoy en día, es 
difícil hacerles saber de las ga
rantías que pudiesen tener en 
sus pueblos, pues es más sano, 
más seguro, trabajo seguro (si 
les ayudan a crearlo); pero esto 
muchas veces los jóvenes lo re
chazan por el solo hecho de 
emigrar. Tan solo deben darse 
cuenta que se prescinde de los 
jóvenes#de los escasos. Esto se 
ve reflejado en el llamamiento 
para la famosa “Mili”, de don
de ya no se escapa nadie, ni por 
sorteo, pues son escasos los jó
venes. Dios quiera, que el go
bierno se dé cuenta de que es 
vital mantener a estos jóvenes 
en sus lugares de origen, pero 
para esto es imprescindible 
crear trabajo, nuevos puestos 
aunque sea en la agricultura; de 
los contrario, se verán las prin
cipales ciudades abarrotadas de 
emigrantes, pues su tierra no es 
buena para cumplir la principal 
meta del hombre sobrevivir, 
por tanto aún es tiempo de sal
var los escasos jóveftes que aún 
existen en los pueblos de nues
tra querida Avila.

Por adelantado, muchas gra
cias por publicar mi sugerencia.

Juan Labra Sanhueza

La fiesta taurina (I)

En el parlamento europeo se habla de
Por CLEMENTE VICENTEdesaparición de la fiesta

La fiesta sigue y sigue eufó
rica, el pueblo español ha sa
bido mantener al margen de 
sus distintos puntos de vista y 
su diversidad de pueblos y re
giones, en todas ellas la fiesta 
de los toros, con sus tradicio
nes, con sus costumbres. Na
da ha podido cambiar la fiesta 
de los toros a través de los si
glos.

Con el paso del tiempo, 
hemos sabido mantener algo 
importante, algo vivo, algo 
tradicional, algo que entraña 
una serie de valores funda
mentales, algo característico, 
algo sui generis, algo grande 
de la civilización española, 
con enormes valores cultura
les, artísticos y hasta sociales; 
fiesta que no solo permanece 
viva en España y Portugal si
no que además de Hispanoa
mérica va traspasando nues
tras fronteras más allá. Son 
miles de turistas, los extranje
ros que vienen todos los años 
a España a conocer la fiesta 
de toros, con entusiamo, con 
curiosidad y con el interés de 
conocer más de cerca el color, 
el sabor, el valor de ese algo 
trascendental, de ese algo apa
sionante que ha llegado a ca
lar hondo, a crear una afición 
y una pasión desmesurada pro
yectando a veces, siglo tras si
glo, grandes inquietudes entre 
propios y extraños.

Esta fiesta que es conme
morativa año tras año, en los 
más recónditos rincones de 
nuestra geografía, pueblos al
deas y ciudades, es la mayor 
protagonista de las fiestas tra
dicionales, como valores psi
cológicos y plásticos, como 
algo que no merece compara
ción con otros juegos y depor
tes, como algo más que lo his
tórico, como algo que encie

El quiosco
En el País Vasco hay régimen de 
maniobra _ “Diario 16”. 21-11-89

La encuesta de D-16 sobre la 
situación en el País Vasco, re
vela que existe un margen de 
maniobra para hacer compati
bles los intereses generales del 
Estado español y los deseos 
mayoritarios del pueblo vasco.

Menos del 22 por ciento de 
los ciudadanos de Euskadi se 
manifiestan partidarios de la 
independencia, a pesar dé las 
torpezas cometidas desde Ma
drid y de la constante agitación 

rra conjuntamente lo filosó
fico y lo lírico, corno algo 
que raya con la adoración a 
ese animal que es el toro.

A los toros, a la fiesta se la 
puede considerar como un 
inmenso planeta; por eso se la 
ha llamado “planeta de los to
ros”, que puede considerarse 
como el más artístico y dra
mático de los juegos, y de cu
ya influencia hemos conse
guido una gran riqueza de es
culturas, de pintura, de cerámi
ca de poesía y de literatura, de 
ahí que la fiesta esté preñada 
de Tos más grandes valores 
culturales, cuya fuente esen
cial han sido los toros desde 
Goya hasta Picasso, la cerá-r 
mica de Benlliure y en la lite
ratura desde Lope de Vega 
hasta García Lorca, desde 
Góngora hasta Gerardo Die
go, y hasta en la novela ha te
nido una poderosa influencia 
la fiesta de los toros, traduci
da también al teatro con Fer
nán Caballero, Blasco Ibáñez 
o Gómez de la Serna, o He
mingway.

La fiesta es un equilibrio de 
valores fundamentales un equi
librio de poderes en el ruedo 
entre el toro y el torero, entre 
un animal bravo pero noble, y 
el hombre valeroso y artístico, 
dónde ambos elementos jue
gan con la muerte ante el tri
bunal inexorable del público, 
de las masas. El hombre repre
senta una aptitud de autodo
minio, un símbolo gallardo 
frente al toro que representa 
las fuerzas de la naturaleza, el 
hombre como rey de la crea
ción y el toro como rey de los 
animales.

El torero busca en el juego 
un verdadero arte, pero un ar
te viviente, donde concurren 
todas las bellas artes, torear. 

nacionalista. Con el restable
cimiento de la normalidad polí
tica, tras la emprendida pacifi
cación del territorio, cabría 
pensar en una reducción o ais
lamiento de las posiciones sece
sionistas radicales.

Uno de los datos más revela
dores de la encuesta es el cre
cimiento espectacular de la in
tención de voto de Herri Bata
suna, que aparece hoy como la 
primera fuerza del País Vasco, 

es valor, técnica y arte unidos, 
es inteligencia, es amor. El ar
tista, el torero engendra con el 
toro un arte específico, el arte 
taurino, inspirando a pinceles 
como Dalí o Miró. También 
se conjugan en la fiesta aspec
tos tan importantes como la 
música, tan intimamente uni
da a los toros, hasta llegar a 
crear un género taurino inspi
rador de la música popular, 
que en la corrida de toros 
suena cuando el toreo está en 
el máximum de la faena.

Estas bellas artes se identi
fican en cada tercio, en Cada 
pase diferente, un lance de 
Curro Romero, un natural de 
El Viti, un estatuario, una ve
rónica, o un pase de pecho.

Los más grandes pensado
res, moralistas, políticos, sa
bios, literatos, pintores y has
ta los Papas se han ocupado 
de la fiesta de los toros, pues 
ya en la primera mitad del si
glo XVI se prescribían en los 
estatutos de la Universidad 
que las corridas de toros eran 
un complemento obligado de 
alegría pública, para celebrar 
los grados doctorados o li
cenciatura con todas las pom
pas, y es así que el Papa Pío V 
prohíbe bajo pena de exco
munión los festejos taurinos, 
originando grandes protestas 
entre él alumnado de la Uni
versidad, llegando el propio 
rector de la Universidad de 
Salamanca a acudir al rey Fe
lipe 11 para pedír protección, 
por ser grave para la Univer
sidad, alzándose contra esta 
severa medida teólogos y mo-, 
ralistas incluso fue el propio 
Fray Luis de León, triunfan
do esa tesis salmantina. El 
propio Papa Clemente VIl 
fue quien terminó por anular 
tal prohibición. 

seguramente porque es la que 
lleva desde hace tiempo la ini
ciativa. Contrasta además con 
la estrepitosa caída del PSOE, 
que pierde la mitad de su elec
torado, baja al quinto lugar y 
queda reducido a una minoría 
poco decisiva, por debajo de 
todos los partidos nacionalistas.

Los vascos siguen sin aceptar 
la Constitución española, si bien 
el rechazo es muy matizado. El 
30,6 por 100 diría que sí, el 21,5 
por 1Ó0 —coincidiendo milimé
tricamente con los independentis
tas— elegiría la papeleta del 
no, y algo más del 25 por 100 se 
abstendría.
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Basura acumulada en el atrio frente a la antigua prisión provincial. LUMBRERAS

Proliferan focos de basura y maleza en 
diversas zonas de la Capital
Avila. Fernando Alda.

En diversos puntos de nuestra 
Capital se produce una ingente 
acumulación de basura, según ha 
podido detectar este periódico. No 
se trata ya únicamente de los 
vertederos incontrolados que pro
liferan en algunos accesos a la 
ciudad, sino de focos de basura 
que muestran, indudablemente, 
un abandono total de las zonas en 
las que se producen.

En esta ocasión se trata del atrio 
que se extiende frente al edificio 
de la antigua Prisión Provincial,

junto al Parador Nacional de Tu
rismo Raimundo de Borgoña, o la 
creciente maleza y basuras que 
hay en la entrada de Avila por la 
carretera de Piedrahíta, junto al 
Puente Romano,

Todas estas situaciones dicen 
muy poco en favor de una ciudad 
que es Patrimonio de la Huma
nidad y que está intentando, a 
través de organismos públicos co
mo de diversos sectores privados, 
potenciar el turismo en todos los 
sentidos. Esta imagen que se ofre
ce a los que nos visitan puede 
constituir un verdadero problema

Lamentable estado de los alrededores del Puente Romano. LUMBRERAS

a la bora de vender, turisticamen- 
te, las bellezas naturales e histó
rico artísticas de la Capital.

Es muy grave que, en una zona 
eminentemente turística como es 
el lienzo de Muralla junto al Arco 
del Carmen, donde está ubicado el 
Parador Nacional de Turismo se dé 
tal acumulación de basura. Existe, 
en este sentido, un profundo ma
lestar entre los vecinos de la zona 
por esta situación.

Tampoco es de recibo el mal 
estado en que se encuentran los 
alrededores del Puente Romano 
sobre el Adaja, donde la acumu
lación de maleza y basuras afea 
enormemente el entorno. Es triste 
que esta entrada a nuestra Capital 
presente este lamentable estado. A 
esto hay que añadir que este Puen
te Romano tiene incoado un ex
pediente para ser declarado bien 
de interés cultural por parte de la 
Dirección General de Patrimonio 
de la Junta de Cástilla y León.

Sería necesario que se proce
diese a la limpieza de estas dos 
zonas de nuestra Capital de modo 
inmediato, y que se ejerciese una 
mayor vigilancia al respecto para 
evitar la posible aparición de otros 
focos de basura y suciedad en la 
Ciudad.

BIEN DE TODOS
Estas medidas beneficiarán a 

los vecinos que viven en estos 
puntos urbanos, beneficiarán a 
todos los ciudadanos y podremos 
ofrecer una imagen de Avila de 
cara al turismo. Con ello se evi
tarán también, que puedan apa
recer posibles focos de infección. 
La imagen general de Avila saldrá 
ganando muchos enteros.

No cuesta ningún trabajo llevar 
a cabo una mayor vigilancia sobre 
estas cuestiones y proceder, de ~ 
mañera inmediata, cuando se de
tecten, a su solución, que, claro 
está, no es otra que la limpieza a 
fondo de estos focos.

No es que en estos dos casos 
detectados se trate de vertederos 
incontrolados, puesto que el vo
lumen de desperdicios no alcanza 
el que se registra en los primeros, 
pero son motivo suficiente como 
para que se ejerzan labores de 
limpieza.

De nada servirá proteger los 
monumentos cuando no se cuidan 
los alrededores de los mismos.

Dos detenidos en las últimas horas
Avila. Redacción. motor.

Por miembros de la Comi
saría de Policía de Avila ha sido 
detenido, según fuentes del Go- 
bieron civil:

L.M.M., de 19 años de edad, 
natural y vecino de Avila, como 
presunto autor del delito de 
hurto de uso de un vehículo a

Y por fuerzas de la 123’ 
Comandancia de la Guardia Ci
vil ha sido detenido;

M.N.L, de 32 años domici
liado en Mombeltrán (Avila), 
como presunto autor de tres 
delitos de robo y por falta por 
riña, según las mismas fuentes.

Recogidas 41 bolsas de sangre 
en la Escuela de Policía por la 
Hermandad de Donantes
Avila. Redacción. _____

En días pasados la Herman
dad de Donantes de' Sangre 
recogió, en la Escuela General 
de Policía de Avila un total de 
41 bolsas de sangre.

Esta recogida de bolsas de

sangre se enmarca dentro de 
las campañas que viene orga
nizando, desde su creación, la 
mencionada Hermandad, tanto 
en nuestra Capital como en 
diversas localidades de nuestra 
provincia.

CONCIERTO 
DE PIANO

Rafael Marzo Martín

Jueves 23 de febrero, a las 20,00 h.

Salón de Actos
de Caja de Ahorros de Salamanca

C/ Duque de Alba, 6 (pasaje) 
AVILA

Cojo Solornonco
/a (^a re^/b/faZ ¿^/ D//e/v
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FARMACIAS
Hoy jueves, día 23: D. Luis 

Guerras del Castillo. Avda, de 
Portugal, 1. Teléfono: 211534.

Mañana viernes, día 24: Don 
Dionisio Simón Pinto. Plaza 
del Rollo, 15. Teléfono: 223234.

CARTELERA

Cine Tomás Luis de Victoria 
(Teléfono 22 00 20). A las8 y 10,45: 
“Corazones de fuego”,

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

RADÍO
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto todos 
los días de 6 de la tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivo, de 6 a 
.3,30.

ANTENA 3

6,00; El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El prime
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00: El prime
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30: El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30: Viva la 
gente divertida (José Antonio Pla
za). 12,00: Viva la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15; Viva la gente de nues
tra tierra (Juan José González). 
14,30: Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes, Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30; Viva la gente de la tertulia 
(G.® Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30; Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante
na 3 de Avila. 20,00: Viva la gente 
de la música (José Ramón Pardo).
20,30: Gomaespuma (Guillermo 
Pesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30; Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00: Re
petición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a 5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor mú
sica con lás mil mejores canciones 
de las 3 últimas décadas.

RADIO 5

07,30; El primer deportivo. 
08,00: España a las ocho. 09,00: 
Informativo territorial desde Va
lladolid. 09,15; Informativo lo
cal. 09,30: Magazine. 13,30: In
formativo territorial. 13,45: In
formativo local. 13,55: Infor
mación meteorológica por Cha
ro Pascual. 14,00: Diario ha
blado. 14,30: Micrófono de
portivo. 15,00: Tardes de sol. 
16,30: Tiempo de salud. 17,00: 
La leonera por Pedro Muñoz. 
19,00: Radiodeporte. 19,30; In

formativo territorial desde Bur
gos. 19,45: Informativo local. 
19,55: Información meteoroló
gica por Charo Pascual. 20,00: 
Diario de la tarde. 20,30: Ter
cer deportivo. 21,00: La caver
na (Andrés Rodríguez). 22,00: 
A buenas horas (Françoise Cal
vet). 23,00: La hora deportiva. 
00,00: Derecho a discrepar. 
00,30: Tertulia de TV “La No
che”. 02,00: Adivina quién mue
ve esta noche (Carlos Tena). 
03,00: El explicador. 05,00: El 
gallo nacional de España.

RADIO4

08,00: España a las ocho. 
09,0(): Informativo territorial 
desde Valladolid. 09,15: Infor
mativo local. 09,30: La música, 
aquí. 11,00: Informativo terri
torial desde Valladolid. 11,10: 
La música, aquí. 13,30: Infor
mativo territorial desde Valla
dolid. 14,00: La música, aquí. 
14,30: Micrófono deportivo. 
15,00: La música, aquí. 19,30: 
Informativo territorial desde 
Burgos. 21,00: UNED. 23,30: 
Simultáneo Radio 5.

Museos

• Museo Provincial. Plaza de Naivi- 
llos, 3. Teléf: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas: gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada:: 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15.30 a 21. '

Teléfonos
AVILA

Bomberos............ ...211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. . 227050 
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Sodal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220

• Policía........................ 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 251000
Guardia Civil............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 2211Q0
Policía Municipal . 211188
Telégrafos..............  222000
Iberdureo, S.A. '
Averías . . ................. 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta,................. (91)4417222
Correos............ .......... 211354
Estación Autobuses .224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA
--------- -á

Sombrero para 
una farola
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Una Caja de transportar ali
mentos, colocada sobre un fa
rol público, no invita a la refle
xión, ni tiene apenas otro signi
ficado que el de encontrarse 
frente a la ingenua obra de un 
bromista nocturno. Y es que la 
noche es muchas veces impul
sora del delirio subrealista, 
por lo que tiene de cómplice 
con la soledad del artista es
porádico.

Una simple caja abandonada 
junto a un comercio de alimen
tación difícilmente puede inspi
rar otra cosa que su ya inútil 
cometido, o alentar los ágiles 
movimientos de un pincel hipe
rrealista. La intensa luz de un 
farol callejero, de corte clásico, 
es más proclive a despertar in
genios, a ser la musa de un vate 
bohemio, o protagonista plás
tico de alguna escena muchas 
veces relatada.

La conjunción anacrónica de 
ambos elementos se vuelve así 
motivo de observación callejera 
y de algún comentario jocoso, 
hasta que llegue una mano re
dentora y vuelva el cajón a su 
medio natural, que es el suelo, 
y el farol alumbrando con la es
tática elegancia que otras ma
nos le dieron.

ANPE presenta recursos sobre las 
jubilaciones del profesorado
Avila. Redacción.___________

El Sindicato de Profesores 
ANPE, a través de una nota de 
prensa remitida a nuestra Re
dacción, señala que ha iniciado 
recursos contra la Ley 74/80, 
de 20 de diciembre, que afecta 
a los profesores jubilados de 
EGB y Enseñanzas Medias.

En la mencionada nota se 
señala, textualmente, que:

“El Sindicato de Profesores

Orientación Escolar y Profe
sional
—Podemos ayudarle en 

su decisión.
Conectar entrevista de 17 a 
19 h.
C/ San Juan de la Cruz, n“ 8-1.“ 
Teléfono 22 65 31 - (Edifí. Carita^.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA 

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Escenas callejeras

Es de suponer que éste no es el lugar adecuado para esta caja lumbreras

ANPE comunica a todos los 
jubilados del Profesorado de 
E.G.B., E.E.M.M., y otros Cuer
pos de la Administración del 
Estado, que en su día pertene
cieron a Mutualidades, hoy in
tegradas en MUFACÉ, y que 
están padeciendo en sus pen
siones las consecuencias funes
tas de la disposición adicional 
quinta, de la Ley de Presupues
tos del Estado para el año 1981

CAMBIO DE TITULARIDAD
El Bar-Restaurante “El Chopo”, con domicilio en 

MARTIHERRERO (Avila), Calle Carretera Muñico, s/n 
con signatura R-AV-277, de 4.\ categoría, que está 
regentado por D.’ María Dolores Blanco Herrero, pasa 
a ser dirigido por BAR EL CHOPO, C.B.. con número 
Identificación Fiscal E05026323, lo que se comunica 
a todos los efectos legales.

(Ley 74/80 de 20 de diciembre 
de 1980) que; la Asesoría Jurí
dica de ANPE ha iniciado los 
procedimientos de Recursos con
tra la mencionada Ley.

Pueden pasar por nuestra Ofi
cina Provincial todos los afec
tados en lo anteriormente ex
puesto, para recibir la informa
ción oportuna desde las 10 
horas, a las 13,30 en días la
borables”.
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Recurso de la FAE tras el 
archivo de diligencias contra 
la Dirección del Insalud
Avila. Redacción.

La Federación Abulense 
de Empresarios ha interpues
to recurso de reforma y sub
sidiariamente de apelación, 
tras el auto decretado por el 
juez de instrucción de Avila, 
el pasado 8 de febrero, por 
el que se ordenaba el archi
vo de las diligencias contra 
la Dirección Provincial del 
INSALUD de Avila. Las di
ligencias se efectuaron en 
virtud de la denuncia pre
sentada por Fernando José 
Jiménez Prieto, como repre
sentante de la Confederación 
en la Comisión Ejecutiva 
Provincial del INSALUD.

En nota de la Federación 
Abulense de Empresarios se 
da cuenta de la interposición 
del recurso y se explica que 
Fernando José Jiménez Prie
to presentó la denuncia en 
su condición de miembro de 
la Comisión Ejecutiva Pro
vincial, del INSALUD de 
Avila, designado por la Co
misión Permanente de la Fe

Se esperan cerca de 70 participantes 
en las Jornadas de Marketing
Avila. Redacción.___________

Se esperan entre 60 y 70 par
ticipantes inscritos en las Jor
nadas de Marketing Directo 
que se celebrarán en nuestra 
Capital entre el 2, 3 y 4 de mar
zo próximo. Estas jornadas es
tán organizadas por el Club de 

EMPRESA FABRICANTE DE CINTAS 
Y ETIQUETAS AUTOADHESIVAS

necesita

VENDEDOR/ AS 
Para AVILA capital y provincia

PEDIMOS:
— Nivel cultural medio.
— Ambiciones económicas.
— Dedicación exclusiva -
— Coche propio.

OFRECEMOS:
— Incorporación inmediata
— Semana laboral cinco días.
— Cursillo de formación a cargo de la Empresa
— Ingresos a convenir según adecuación del candidato al puesto
Interesados presentarse el viernes di a 24, en Hotel-Valderrába

nos. Plaza Catedral 9, de 10 a 14 horas.— Preguntar Sr. Sánchez.

deración Abulense de Em
presarios. También se señala 
que “tal denuncia fue ins
trumentada en virtud de la 
aludida representación de la 
F.A.E., trasladando al Juz
gado diversos hechos para 
que éste determinara si los 
mismos son o no constituti
vos de delito, no efectuando 
en ningún caso acusaciones”.

A la nota se adjunta un 
certificado del presidente y 
del secretario de la FAE, en 
el que se atestigua que en la 
última reunión mantenida 
por la Comisión Permanen
te de esta organización, “al 
tratar sobre el tema relativo 
al funcionamiento de la Co
misión Ejecutiva Provincial 
del INSALUD, y más con
cretamente de lo concernien
te a la adjudicación de las 
obras del Centro de Salud 
de la zona sur de nuestra ca
pital, tal órgano ordinario 
acuerda facultar al represen
tante en la misma, don Fer
nando José Jiménez Prieto:

Dirigentes de Marketing de Ma
drid y tendrán lugar en el Hotel 
Palacio Valderrábamos.

Aquellos que estén interesa
dos en participar en las mismas 
deben dirigirse a los siguientes 
teléfonos de Madrid: 248 49 15 
y 542 37 88.

TESTIMONIO DE GRATITUD Y MISA
El Sindicato Médico de Avila y compaeros de 

DON JOSE GARCIA MORENO (oftalmólogo), agrade
cen los testimonios de pésame recibidos por tan 
triste pérdida, a la vez que comunican que la misa 
que se celebre hoy día 23, a las 13,30 horas, en la 
Capilla del Hospital de Ntra. Sra de Sonsoles, será 
aplicada por el eterno descanso de su alma

Luis Alfonso Gallego y el gobernador civil de Avila, Angel Olivares lumbreras

Luis Alfonso Gallego tomó posesión 
de su cargo como director provincial 
de Transportes
Avila.
José Luis Alvarez Burgos.

Luis Alfonso Gallego prome
tió ayer su cargo como nuevo 
director provincial de Trans
portes, Turismo y Comunica
ciones, en un acto celebrado en 
el Gobierno Civil de Avila, al 
que asistieron las principales 
autoridades de la Provincia.

Después de la ceremonia el 
nuevo director provincial diri
gió unas palabras a los asisten
tes en las que agradeció su pre
sencia e hizo mención, a la 
ayuda que le habían prestado 
sus anteriores colaboradores en 
el cargo que ocupó como jefe 

de la Sección de Montes, Caza, 
Pesca y Conservación de la Na
turaleza en Avila. Expresó su 
deseo de interpretar correcta
mente e impulsar la directrices 
que en materia de su compe
tencia emanen del Gobierno 
Central, así como hacer cum
plir la legislación vigente al 
respecto, “todo en beneficio de 
la ciudadanía de nuestra Pro
vincia y por tanto del país ente
ro”. Finalmente, pidió al gober
nador civil quç transmita su 
agradecimiento al presidente del 
Gobierno y su respeto a la Co
rona, “por haber depositado su 
confianza en mí al designarme

para esta dirección provincial.

30 AÑOS DE 
FUNCION PUBLICA

El gobernador civil de Avila, 
Angel Olivares, en sus palabras 
de felicitación hacia Luis Al
fonso Gallego, hizo referencia a 
los 30 años de vida profesional 
dentro de la Función Pública, 
prestados por el nuevo director 
provincial. Angel Olivares se
ñaló el futuro en constante des
arrollo de la Dirección Provin
cial de Transporte, Turismo y 
Comunicaciones, “en lo refe
rente al campo de la telecomu
nicación que sienta las bases 
del futuro de este sector y a la 
vez fomenta un elemento esen
cial en el desarrollo tecnológico 
y económico de España”. Más 
adelante hizo referencia al 
aumento de la pluralidad en los 
Medios de Comunicación con 
la aprobación del Plan Técnico 
de Radiodifusión de Emisoras 
de Frecuencia Modulada, lo 
que redundará en. el beneficio 
de los derechos fundamentales 
y en el “beneficio de la infor
mación que pueden tener todos 
los abulenses”. En este orden 
de cosas la Dirección Provin
cial de Transportes, Turismo y 
Comunicaciones, está trabajan
do en el control, ordenación, 
regulación e inspección del do
minio público radioeléctrico.

Finalmente, Angel Olivares 
manifestó que Luis Alfonso Ga
llego tendrá dentro de sus nue
vas responsabilidades, el cam
po de la oferta turística, “Avila 
es una provincia en la cual to
dos estaremos de acuerdo en la 
necesidad y conveniencia de 
que se puedan explotar todos 
los recursos naturales que esta 
Provincia oferta”. Añadió el 
buen servicio que Correos pres
ta en Avila, aludiendo a la de
dicación de todos los profesio
nales que trabajan en el sector y 
matizando que “no obstante 
eso no quiere decir que no sea 
mejorable”.

Diagnóstico y 
tratamiento de
— Problemas en 
el aprendizaje es
colar.
—Todas las áreas 

iPSifcem

If *«NTR0 
.(PSICOPEDAGOGICO

y niveles.
— Concertar entrevista de 17 a 19 h.
C/ S. Juan de la Cruz n° 8-1.“ 
Teléfono 22 65 31 - (Edif Cáritas).
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Hoy, concierto de piano 
organizado por Caja Salamanca

Avila Redacción.

La Obra Socio-Cultural de la 
Caja de Salamanca ha organizado 
un concierto de piano, que se 
celebrará esta tarde, a las veinte 
horas, en el salón de actos de la 
entidad, sito en la calle Duque de 
Alba

El recital será interpretado por 
el pianista Rafael Marzo Martín, 
nacido en Venezuela y, en la ac
tualidad perfeccionando sus es

tudios en la Ecole Normale Alfred 
Cortot de París.

El programa que interpretará en 
su primera parte comprende très 
sonatas de Antonio Soler, piezas 
españolas de Falla y la Alborada 
del Gracioso, de Ravel La segunda 
parte estará dedicada integramen
te al Carnaval de Schumann

Rafael Marzo tiene en su Curri
culum gran número de primeros 
premios en Francia y España, don
de ha efectuado numerosos reci
tales.

Conferencias sobre la Tierra y 
el Universo
Avila Redacción

La cátedra Santa Teresa del 
Centro Cultural Tellamar, ha 
organizado el tercer ciclo de 
sus habituales conferencias, 
con el título genérico “La Tie
rra y el Uñiverso”. Con tal moti
vo, se llevará a cabo una mesa 
redonda sobre la Sierra de Gre
dos.

El 23 de febrero tendrá lugar - 
la primera charla que estará a 
cargo de Rafael López Gonzá
lez, abogado de Ciencias Natu
rales del INBAD, de Avila que 
tendrá por título La Sierra de 
Gredos.

“La Cabra Hispánica” será el 
tema que Rafael López Truji
llano expondrá como catedrá
tico de Ciencias Naturales de 
Enseñanzas Medias en Avila 
expondrá a continuación, en la 
misma jornada

El ocho de marzo, el doctor 
Carrera astrofísico, de la Uni
versidad de Cleveland (EE UU), 
hablará sobre “Materia y vida 
en el fin del Universo”, finali
zando así el ciclo que ahora 
comentamos.

Todas las conferencias da
rán comienzo a las siete y me
dia de la tarde, en la sede del 
Centro Tellamar, de la calle San 
Segundo, 42, de nuestra capital

DIRECCION PROVINCIAL DEL INSTITUTO 
NACIONAL DE LA SALUD EN AVILA .

De conformidad con las bases aprobadas por Resolución <-^’^ 
de la Dirección General de Recursos Humanos, Suministros " 
e Instalaciones del Ministerio de Sanidad y Consumo, con 
fecha 21.10.88 (B.O.E 265 de 4.11.88), anuncia

CONCURSO-OPOSICION
De las siguientes plazas de Personal no Sanitario en las

II.SS. de la
Grupo

D 
D 
D 
D 
D

E 
E
E 
E

Seguridad Social en esta Provincia, 
Categoría '

Electricista 
Gobernanta 
Telefonista 
Peluquero 
Aux. Adtvos.

Celadores 
Pinches 
Lavanderas 
Planchadoras

Vacantes

1
1
1
1

19

5
1 
1
2

TITULACION REQUERIDA
GRUPO D: Graduado Escolar, Formación Profesional 
Primer grado o equivalentes.

de

GRUPO E: Certificado de Escolaridad o Equivalente.
El concurso-oposición se regirá por la convocatoria 

general aprobada por Resolución de la Dirección General 
de Recursos Humanos, Suministros e Instalaciones publi
cada en el B. 0. E. de fecha 4 de noviembre de 1988, y por la 
correspondiente convocatoria provincial que podrá ser 
consultada en los Tablones de Anuncios de la Dirección 
Provincial y de las II.SS. de la Provincia

Las instancias para tomar parte en este concurso- 
oposición, deberán ajustarse al modelo establecido y se 
dirigirán a esta Dirección Provincial del INSALUD, C/ Dr 
Fleming n” 3, antes del día 16 de marzo de 1989.

Avila, 23 de febrero de 1989
El director provincial del INSALUD,
Fdo.: Marcelo Noboa Fiallo.

Estas Jornadas se celebran en el auditorio de Caja Avila LUMBRERAS

Se inició la I Semana de Flamenco
Avila J. L A B.

Pedro Moya y San Merón, acom
pañados a la guitarra por Curro 
Jerez, inauguraron ayer la“I Sema
na de Flamenco”, organizada por 
la Caja de Avila en colaboración 
con la Peña Flamenca “Antonio

Chacón” de la Capital La actua
ción tuvo lugar en el Auditorio de 
la entidad financiera

El presidente de la peña Gabriel 
López Bernal manifestó la falta de 
apoyo por parte de los organismos 
de la Administración para el fo

mento del flamenco en la provin
cia La Peña“Antonio Chacón” fue 
fundada en 1971 y es financiada 
por medio de las aportaciones de 
sus 29 socios. Hoy actúan a las 8 
de la tarde dentro de la “Semana 
Flamenca”, Antonio Patrocinio y 
acompañado por Curro Jerez

Un momento de la clausura del curso lumbreras

£1 gobernador civil presidió la clausura 
del Curso de contabilidad de la Cámara 
de Comercio y del INEM
Avila J. L A B.________________

El gobernador civil de Avila 
Angel Olivares, presidió ayer, en el 
salón de actos de la Cámara de 
Comercio, el acto de clausura del 
27 curso de Auxiliar Contable 
“Contabilidad básica aplicada a la 
empresa comercial”.

Una de las principales noveda
des de esta 27 promoción es el 
haber sido organizada entre la 
Cámara de Comercio abulense y el

Instituto Nacional de Empleo, con
juntamente.

El profesor del curso, Esteban 
Pérez Tejerina, ha señalado la 
importancia que ha tenido para los 
alumnos el haber contado con 
diversos materiales de cálculo 
electrónico a la hora de realizar las 
prácticas. Por otra parte, ha mani
festado que dos de los docentes ya 
cuentan con un empleo antes de 
finalizar el curso, mientras otro se

está en conversaciones con una 
empresa, así como la solicitud por 
parte de un empresario abulense 
de dos estudiantes para colocarlos.

En el acto de clausura se entre
gó una placa a Félix Alonso, indus
trial que ha cedido desinteresa
damente los ordenadores. El lu
nes próximo comienza en la Cámara 
de Comercio abulense la 28 pro
moción de los cursos de Auxiliar 
Contable.

Los dominicos abulenses, en una serie 
para televisión sobre el Vietnam
Avila J. L A B. 

Los padres Dominicos, Zurdo y 
Liquete han sido durante los últi
mos días los protagonistas del 
rodaje en el Monasterio de Santo 
Tomás de Avila de una serie sobre 
la Historia de Vietnam para Tele
visión Española La periodista 
Cándida Portugué, coguionista 
junto a Manuel Cerdán, ha expli
cado que la serie está compuesta 
de cuatro capítulos en los que se

abordará el tema de la historia 
sociologí a cultura política y ejér
cito de aquel país oriental “El 
padre Zurdo y el Padre Liquete 
fueron dos testigos excepcionales 
de la vida vietnamita ya que vivie
ron 25 y 14 años respectivamente 
en el país. Ellos nos han relatado 
sus experiencias desde la Segunda 
Guerra Mundial la invasión japo
nesa los bombardeos aliados y la 
llegada de los franceses, hasta los 
comienzos del movimiento Viet-

mím que daría lugar a la República 
de Vietnam del Norte”.

Ambos sacerdotes fueron loca
lizados tras una intensa investi
gación por parte del equipo que 
dirige Julián Larraín La serie tele
visiva se emitirá en el próximo 
otoño, dado que aún resta por 
realizar las entrevistas a persona
lidades americanas, algunos roda
jes en España y el proceso de 
postproducción y montaje.
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PROVINCIA
Jueves 23 de febrero de 1989

Convocatorias 
del Ministerio 
de Educación 
y Ciencia
Avila. Redacción.

El Ministerio de Edúca- 
» ción y Ciencia (MEC) ha 

publicado en el Boletín Ofi
cial del Estado (BOE) una 
serie de convocatorias des
tinadas a la promoción de la 
educación en cuanto a for
mación del profesorado e 
investigación dé las inno
vaciones educativas se re
fiere. En la siguiente rela
ción, facilitada por el Go
bierno Civil sé exponen los 
plazos de sólicitud y el nú
mero de plazas convocadas.

PROYECTOS DE 
FORMACION DEL 
PROFESORADO EN 
CENTROS

Dirigido a Centros de Prees
colar, Educación General' 
Básica, Formación Profe- - 
sional. Bachillerato, Educa
ción Permanente de Adul
tos, Educación Artística, Pú
blicos y Trivados Concer
tados, para el perfecciona
miento de laacción docen
te en el aula y la mejora de 
la coordinación didáctica 
de los centros docentes (BOE. 
de 15 de Febrero de 1989).

CONCURSO 
NACIONAL DE 
PROYECTOS DE 
INVESTIGACION

Destinado a financiar in
vestigaciones que traten so
bre procesos de renovación 
e innovación educativa. Po
drán presentar proyectos pro
fesores de forma individual 
o en equipo. (B.O.E. 15-2- 
89). Plazo de presentación 
hasta el 13 de Abril de 1989.

AYUDAS A LA 
INVE STIGACION 
EDUCATIVA

Destinado a financiar to
do tipo de proyectos de in
vestigación educativa que 
sean relevantes para la me
jora de la calidad de la en
señanza en general. Podrán 
solicitar ayudas profesores 
de cualquier nivel educa
tivo. (B.O.E. 15-2-89). Plazo 
de presentación hasta el 25 
de Mayo de 1989.

ACTIVIDADES DE 
FORMACION EN 
FRANCIA Y EN 
ESPAÑA DURANTE 
EL VERANO DE 1989

Dirigidas a profesores de 
Francés niveles no univer
sitarios. Se convocan 285 
plazas. (B.O.E. 14-2-89). Pla
zo de solicitud hasta el 6 de 
marzo de 1989.

ACTIVIDADES DE 
FORMACION EN EL 
REINO UNIDO, 
IRLANDA Y ESPAÑA, 
DURANTE EL VERANO 
DE 1989

Para profesores de nive
les no universitarios. Se con
vocan 470 plazas.

Plazo de solicitud hasta 
el 6 de marzo de 1989.

Datos de la Oficina de Estadísticas de la Comunidad

La CEE sitúa en un 10,7% el crecimiento de la
renta agraria por ocupado en España
Avila. Redacción. 

De acuerdo con la información 
facilitada por la Oficina de Esta
dísticas de la Comunidad Europea, 
la renta agraria por ocupado creció 
en España, durante 1988, un 10,7 
por ciento en términos reales.

Según estos mismos cálculos, 
los países de la CEE donde más 
creció la renta agraria por ocu-, 
pado, durante el pasado año, son 
Irlanda, con un 14,9 por 100; Ale
mania fédéral, con un 12,7 por 
100, y España, con un 10,7 por 100.

Por lo que respecta a España, los 
factores que han determinado este 
crecimiento de la renta agraria son 
el fuerte aumento de la produc
ción final agraria y la importante 
contención en los precios de los 
medios de producción

Los datos relativos a 1989 se 
inscriben, igualmente, en la ten
dencia arrastrada por la agricul
tura española durante los últimos 
años.

En tal sentido, entre 1982 y 
1988, la renta agraria por ocupado 
ha mentenido en España un cre
cimiento medio anual acumula
tivo del 4,6 por 100, sólo superado 
dentro de la CEE por el 5,6 por 100 
de Irlanda.

CONTRASTES

Este comportamiento de la ren
ta agraria en España e Irlanda 
contrasta, dentro de la CEE, con el 
resto de países miembros.

Entre 1982 y 1988, tan sólo 
Holanda mantiene también un rit
mo positivo, con un crecimiento 
anual acumulativo del O,2 por 100 
—muy inferior, en todo caso, al de

CARDEÑOSA
Dijo que en este colectivo se puede prestar ayuda para solucionar en cierta medida 
“su angustiosa situación” ______ _ _______________________ _

Pedro Moragues: “La soledad afecta a 
muchas personas de la Tercera Edad”
Cardeñosa. T. M.» V. 

Con motivo de la campaña informativa iniciada por el INSERSO para 
explicar el plan y subida de pensiones de la Seguridad Social el director 
provincial, Pedro Moragues, visitó el Hogar de Pensionistas de Cardeñosa 
quien informó además sobre la campaña ‘‘La Tercera Edad de Avila en 
marcha”, programa Gredos 2.000, así como los aspectos básicos en que se 
fundamenta.

Por otra parte hizo alusión a un 
tema, para él muy importante; se 
trata de un serio problema que 
afecta a muchas personas de la 
tercera edad, refiriéndose a las que 
viven solas y permanecen la mayor 
parte del tiempo en casa, sumidas 
en la obsesióñ de que ya no sirven 
para nada, lo que contribuye en 
gran medida a que se adelante el 
final de su vida.

A la vista de esta triste realidad 
dijo; "sin embargo también en 
estos colectivos hay personas en 
condiciones de prestar ayuda a 
aquellas para solucionar en cierta 
medida su angustiosa situación, al 
menos llevarías un poco de es

La renta agraria por ocupado en España, según los datos de la CEE, experimentó un crecimiento de un 10,7% arc Hivo

España e Irlanda—; mientras que 
el resto de países ha conocido una 
evolución negativa, que oscila en
tre el -0,2 por 100 de Grecia y el 
-3,2 por ciento de Gran Bretaña, 
siempre referido a variación anual 
acumulativa entre 1982 y 1988.

La evolución respectiva en Es
paña yen el resto de la Comunidad 
durante los últimos años contras
ta, igualmente, si se prolonga la 
comparación a los cinco años an
teriores, entre 1977 y 1982.

En ese periodo, la renta real por 
ocupado en agricultura decreció 
en España a un ritmo anual de -1,4 
por 100, mientras que en la CEE 
crecía a un ritmo anual del 2 por 
100. Tendencia que se invirtió a 
partir de 1982, con un crecimiento 
notable en España y un descenso 
paralelo éñ el conjunto de la CEE.

peranza animándolas a que ven
gan al club, ya que si lo hacen coñ 
asiduidad posiblemente cambiará 
su vida”.

Como es sabido, algunos de los 
problemas que tienen son de tipo 
económico que en algunos casos 
no han resuelto por falta de in
formación y en otros porque de
bido a sus limitaciones ni siquiera 
han podido plantearlos.

No faltaron unas frases de elo
gio para la Junta de Gobierno de la 
que dijo ser maravillosa, palabras 
que hizo extensivas a todos los 
socios, y que quizá sirvan de es
tímulo para que los responsables 
trabajen con más ahínco.

Variación de la renta agraria 
por ocupado

Bélgica........ ............ ....................
Dinamarca....................................
Alemania ................ ..
Grecia ..........................................
Francia..................... ..
Irlanda........ .................................
Italia.............. ...............................
Luxemburgo...............................
Holanda..................... ..................
Reino Unido....................... ....
EUROPA-10 . ............................ ..
España..........................................
Portugal........................................
EUROPA-12. ............................

Señaló la conveniencia de aglu
tinar en el club el mayor número 
posible de jubilados, indicando al 
mismo tiempo las distintas formas 
de fomentar la cultura, aspecto en 
el que los jubilados disponen del 
factor más importante para reali
zar ciertas actividades de este tipo, 
que es el tiempo, cosa que no 
tienen otros sectores de la so
ciedad. .

Referente a los servicios del bar 
y la limpieza, apuntó que sería 
bueno que hubiera una persona 
encargara de realizar los citados 
servicios.

Pero como quiera que los fon
dos del hogar difícilmente alcan
zan la financiación de ciertos ser
vicios, los jubilados esperan que la 
Junta de Gobierno vea las posibi
lidades de recabar ayudas de los 
organismos competentes de la Jun
ta de Castilla y León o de otras 
entidades al objeto de retribuir a la 
persona que pudiera interesarle.

Año 1988 
s/ 1987

Variación anual 
Acum. 1982-88

3,9 -0,67
-1.8 -Ii9
12,7 -2,3
5,8 -0,16

-4,2 -2,7
14,9 5,6
-1.9 -1.0

1.2 -0,32
1.4 0,2

-9.7 -3,2
-0,1 -1,6
10,7 4,5

—
1.3 -0,8

MINGORRIA

En la N-403

Cinco heridos 
en una colisión 
múltiple 
de turismos
Avila. Redacción.

A las 19,45 horas del mar
tes, en el kilómetros 150,800 
de la carretera N-403 (Tole
do-Valladolid), término mu
nicipal de Mingorría, se re
gistró una colisión múltiple 
cuando el Turismo Merce
des Benz-190-D, M-0337-IM 
se salió de la calzada por el 
lado izquierdo, obligando a 
desplazarse de la calzada 
por el lado izquierdo al tu
rismo Wolkswagen Passat, 
AV-8675-C, volviendo el pri
mero de los vehículos a la 
vía y volcando finalmente, 
momento en el que chocó 
lateralmente con otro vehícu
lo, un Mercedes Benz-300- 
b, M-2012-R-8. Sufrieron he
ridas leves cinco personas 
que viajaban en los tres 
vehículos siniestrados.
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AIBERCHMARES
Jueves 23 de febrero de 1989

Cebreros^ un término con masa forestal importante. Incendio en Valdemenendo. M.A. PERIAÑEZ

NAVALOSA

La cabecera administrativa del 
Colegio Rural Agrupado será 
rotativa

Navalosa. Roberto Calvo.

Los Centros Rurales Agrupados (C.R.A.) son una especie 
de experimento puesto en marcha por el Ministerio de Edu
cación y Ciencia para paliar en parte el problema de la 
enseñanza rural. En nuestra zona del Valle del Alberche 
existen dos, uno formado por Serranillos, Navarrevisca y 
Villanueva de Avila, y el otro formado por Navatalgordo,

CEBREROS

£1 alcalde considera necesario un camión 
para la lucha contra los incendios
Avila. M.F._____ _______

Cebreros y Piedrahíta son 
los únicos pueblos de la Pro
vincia, con más de dos mil ha
bitantes e importante masa fo
restal, que carecen de camión 
contra incendios, según ha ma
nifestado a este periódico el al
calde cebrereño, Pedro Muñoz, 
quien ve en esto, como en la 
supresión del Juzgado de Dis
trito,. una nueva discriminación 
contra su pueblo.

En estos momentos, dispo
nen de camiones para la lucha 
contra los incendios, Arévalo, 
Arenas de San Pedro, El Hoyo de 
Finares, Las Navas del Mar
qués, Madrigal de las Altas To
rres, El Barco de Avila, Piedra

Se están cortando los árboles existentes junto a la calzada. Fernando sanz

laves, La Adrada, Sotillo de la 
Adrada, El Tiemblo, Burgohon
do... y ahora lo acaba de con
seguir también Navaluenga, a 
través de un convenio con Pro
tección Civil, que ha pagado el 
chasis del camión.

“Cebreros —añade Pedro Mu
ñoz- lo ha solicitado a la Di
putación Provincial de Avila y 
aunque es consciente de que 
dispone de poco dinero, esta
mos intentando que se consiga, 
porque tenemos una masa fo
restal muy grande y el peligro 
de que, además esa masa limita 
con Madrid. A ello hay que 
añadir también la presencia del 
pantano y de miles de personas 
en torno a él cuando empieza a 
hacer bueno”.

EXCAVADORA PARA LA 
MANCOMUNIDAD DE 
PINARES

Mientras llega o no el ca
mión para la extinción de in
cendios forestales, Cebreros y 
la Mancomunidad de Pinares, 
que agrupa también a los mu
nicipios de Herradón, Santa 
Cruz y San Bartolomé de Pina
res, han conseguido una retro- 
pala o pala excavadora para 
vías y obras, por un importe de 
11 millones de pesetas, de los 
que la Junta de Castilla y León 
subvenciona el 70 por ciento; es 
decir, alrededor de 8 millones 
de pesetas. San Bartolomé de 
Pinares, por otra parte, ha con
seguido recientemente un ca
mión para la recogida de basu
ra.

Navalosa y Hoyocasero.
Los CRA, básicamente y 

con palabras sencillas, son 
agrupaciones de colegios pa
ra formar uno solo, rotando 
los profesores de la segunda 
etapa por los distintos pue
blos que lo forman para im
partir las clases y así poder 
ofrecer un profesor específi
co para cada materia.

El problema surge a la 
hora de nombrar a uno de 
los municipios para que sea 
cabecera administrativa: don
de dirigir la correspondencia 
del colegio, donde se ubican 
los archivos del CRA, don
de se realizan las reuniones 
del Consejo Escolar, etc.

TODOS LOS PUEBLOS 
QUIEREN SER 
CABECERA

Como todo proyecto in
novador, se enfrenta con di
ficultades. Cada pueblo, ca
da A.P.A, cada grupo de 
profesores pretende que su 
municipio sea cabecera del 
CRA, y aquí es donde no se 
llega a un acuerdo.

En principio por todos los 
grupos se considera positivo 
que sean los profesores los 
que roten por los pueblos 
para dar clases y que ésto es 
positivo para los chavales, 
pero al nombrar la cabecera 
del CRA número 2, en Na
vatalgordo, el APA, el Ayun
tamiento y los profesores de 
Navalosa se enfadan sobre 
todo teniendo en cuenta que 
en una votación anterior se 
llegó al acuerdo que la cabe- • 
cera administrativa del CRA 
sería Navalosa. Los proble
mas y acaloramientos crecen 
hasta el punto de hacer peli
grar la continuidad del CRA.

REUNION EN AVILA

Se buscan soluciones al 
problema, para lo que se re
unieron en Avila represen
tantes de los Ayuntamientos 
de Navatalgordo, Navalosa 
y Hoyocasero, con miem

bros de las APAs de los tres 
pueblos, la directora y secre
tario del CRA, un represen
tante del Centro de Recur
sos Alto Alberche de Bur
gohondo, con el director pro
vincial de Educación y Cien
cia, el inspector jefe de la 
Zona y el jefe de Programas 
Educativos. Fue una larga 
reunión de dos horas y me
dia, en la que se trataron 
numerosos temas relaciona
dos Con ef funcionamiento 
del CRA, pero el tema estre
lla fue la cabecera del CRA. 
Por el alcalde de Hoyocase
ro se propuso, como solu
ción al problema, que la ca
becera adminsitrativa del Co
legio Rural Agrupado fuese 
rotativa, es decir, cada tres 
años uno de los municipios 
ostentaría el centro adminis
trativo del colegió. La solu
ción fue aceptada por todos 
los presentes como la mejor 
que se podía adoptar, de
biendo ser propuesta a Ma
drid para su aprobación y 
aceptación definitiva.

VOLUNTAD DE 
ENTENDIMIENTO

La reunión, según la al
caldesa de Navalosa, fue cor
dial y en todo momento hu
bo un buen comportamiento 
por parte de los asistentes, 
con ánimo de llegar a un 
acuerdo satisfactorio para 
todos los implicados, por lo 
que el director provincial de 
Educación y Ciencia les dió 
las gracias. •

Todos salieron satisfechos 
con el nuevo giro que toma
ban los acontecimientos y 
con el nuevo acuerdo (con
dicionado a la aprobación 
de Madrid); pero como nun
ca llueve a gusto de todos, 
en Navalosa existen algunos 
padres que no están satisfe
chos con esta propuesta, 
mostrándose intransigente 
con la postura de que la ca
becera debería ser Navalosa 
todos los años.

HOYOCASERO

Corta de árboles en la Comarcal-500
Hoyocasero. F.S.J.

Por iniciativa del Ayuntamien
to se está procediendo a la cor
ta de árboles que dada su exce
siva proximidad a la calzada de 
la carretera C-500, producen 
zonas de umbría.

Con la iniciativa del Ayun
tamiento, y con la colaboración 
de la Sección de Carreteras del 
Servicio Territorial y Fomento; 
y la sección de Montes, Caza, 
Pesca y Conservación de la Na

turaleza del Servicio Territorial 
de Agricultura, Ganadería y 
Montes se está procediendo a 
la corta selectiva de aquellos 
árboles que proyectan densas 
sombras sobre la calzada de la 
carretera C-500, entré los pun
tos kilométricos 3,000 al 3,800; 
y que producen zonas de um
bría, en las que persiste durante 
mucho tiempo la nieve, y son 
causa de la consiguiente forma
ción de placas de hielo, lo cual 

es un peligro para los usuarios 
de la misma.

Desde el punto de vista medio
ambiental, la corta de estos ár
boles no supone ningún dete
rioro, al tratarse de una zona 
densamente arbolada.

No dudamos que con la me
dida adoptada se mejora la se
guridad vial en dicho tramo, 
que ha sido siempre causa de 
múltiples peligros para quienes 
circulan habitualmente por ella. Plaza de Navalosa, el día de carnaval. vic i oR (íonzai i /

SGCB2023



EL DIARIO DE AVILA/Página 9

ARÉVALO
Jueves 23 de febrero de 1989

.A las reuniones han asistido numerosos agricultores SANZ

También están procesados el arquitecto y 
encargado de las obras por la muerte de un 

trabajador_________ _____

Hoy se inicia el juicio contra 
Luis Alberto Antonio, 
aparejador y alcalde de la ciudad
Arévalo. Redacción• El Juzgado de Arévalo inició

Hoy tendrá lugar la vista oral 
contra Luis Alberto Antonio 
Martín, aparejador y alcalde de 
Arévalo; Manuel Villena, arqui
tecto, y Miguel Mola como 
encargado de obras; al consi
derárseles responsables invo
luntarios del fallecimiento de 
un trabajador en las obras que 
se realizaban en la fábrica de 
harinas de Arévalo. Luis Alber
to Antonio, ejercía de apareja
dor en dicha obra al igual que 
Manuel Villena (arquitecto) y 
Miguel Mola (encargado de 
obras), en el momento en que 
Jesús Ayuso Rubio se precipitó 
desde una altura de 35 metros, 
ocasionándole la muerte.

de oficio las investigaciones 
pertinentes que tendieran al 
esclarecimiento de los hechos, 
siendo con posterioridad pro
cesados el arquitecto, apareja
dor y encargado de las obras, al 
estimarse que no se habían 
adoptado medidas suficientes 
de seguridad

Los abogados defensores de 
los tres procesados son José 
Manuel González Casado, Ci
priano Sâinz Liquete y Jesús 
del Ojo.

La acusación particular reti
ró los cargos al recibir la fami
lia del trabajador fallecido una 
indemnización cercana a los 8 
millones de pesetas.

ACA informó a los agricultores sobre la 
reducción en el precio de la remolacha 
para la próxima campaña
Arévalo. F. J. Rodríguez. 

El sindicato ACA está realizando durante los últimos días reuniones 
en las principales poblaciones de la Moraña para informar a los 
agricultores sobre diversos temas de actualidad que afectan al sector. 
Madrigal de las Altas Torres, Fontiveros y Arévalo han sido las tres 
localidades donde los dirigentes del sindicato agrario han hablado 
sobre la remolacha, análisis de la situación del campo y los problemas 
que pueden surgir de no variar la situación climatológica existente.

En Arévalo ha tenido lugar la 
última de las reuniones manteni
das. En ella se habló en primer 
lugar de los distintos problemas 
que afectan al sector de la remola
cha Se informó a los agricultores 
de la reducción del 17 por ciento, 
que afectará a la contratación de 
la campaña de 89-90. Esta reduc
ción se debe al excedente de azú
car por la campaña de los últimos 
años, que han provocado la impo
sibilidad a las fábricas de poder 
absorberlos. Se habló también del 
problema de la remolacha D, que 
es la que carece de contrato pre
vio. Por este motivo la tonelada se 

Juan Ignacio de Antonio Senovilla dirigiéndose a los asistentes. SANZ

Ojos Qozosos? irritados?., 
pueden ser síntoin^ 
de un problema visual. 
¡CüIDALOS!

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTIUDAEUPUBLICA.

está cobrando a2.650 pesetas, una 
diferencia de casi 5.000 pesetas 
con relación a los otros tipos. 
También se hizo mención a la 
remolacha C, la cual se estipula 
mediante contrato que el 80 por 
ciento de la cosecha se cobra en 
la presente campaña; el 20 por 
ciento restante se adquirirá en la 
próxima

Otro asunto que preocupa tam
bién a los agricultores es la reduc
ción de los precios para la siguien
te campaña que a propuesta de la 
CEE serán rebajados en un 5 o un7 
por ciento, dependiendo de la fluc
tuación de la peseta con respecto 

a la moneda europea Se pretende 
de esta forma equilibrar los pre
cios de la remolacha en España a 
los del resto de Europa (la tonela
da en Francia ha estado este año a 
5.700 pesetas, frente a las 7.000 de 
nuestro país).

Para los dirigentes del sindicato 
esta es una medida que puede 
llevar a endeudar aún más a los 
agricultores de la comarca, ya que 
los costos de producción de la 
remolacha en nuestro país son 
muy superiores a los del resto de 
los países de la Comunidad.

NO SE HA CUBIERTO EL CUPO

Este año no se ha cubierto el 
cupo de remolacha que teñí a esti
pulada nuestra provincia, ya que 
de las 450.000 toneladas asigna
das se han llegado a las 415.000. 
Sin embargo ha habido cultivado
res que, a nivel particular, sí han 
sobrepasado su cuota y otros que, 
por el contrario, no lo han supera
do. Este es un problema que para 
los dirigentes del sindicato se po
dría haber solventado de haberse 
firmado los contratos colectivos 
en vez de individuales como hasta 
ahora se ha realizado.

Otro de los temas abordados en 
estas reuniones, a las que han 
asistido cerca de tres centenares 
de agricultores de la zona, ha sido 
precisamente la crítica situación 
económica por el problema de 
endeudamiento de la zona, origi
nado por las inversiones realiza
das para convertir el secano en 
regadío al no poder afrontar los 
altos costes por el bajo precio de 
venta y el alto coste de producción

Otro de los asuntos de interven
ción obligada ha sido el problema 
de la sequía actual Se ha anuncia
do que si la situación atmosférica 
no varía la campaña cerealística 
que se aproxima será catastrófica 
habida cuenta que el seguro inte
gral no cubriría los daños que se 
ocasionarían Ante esta situación 
los dirigentes de ACA recalcaron 
que la solución ante estos proble
mas estaba en las agrupaciones de 
los agricultores en sindicatos y 
cooperativas como medida para 
luchar contra estas adversidades.

Santiago Campos hace entrega de los pasajes. SANZ

Dos morañegos ganan un viaje 
a Río de Janeiro
Arévalo. Redacción

La Caja de Ahorros de Avila 
ha sorteado recientemente en
tre los socios cooperativistas 
de ACOR un viaje de una sema
na con todos los gastos paga
dos a Río de Janeiro. Los agra
ciados han sido los morañegos 
San Esteban de Zapardiel Vidal 
del Río y su hija Lucía del Río.

La entrega de los pasajes y 
de los bonos de excursiones y 
de hotel se celebró en las ofici
nas de la Caja de Arévalo, por

ASTAC abre una nueva 
ofícina en Valladolid
Arévalo. Redacción.

La Asociación Sindical de 
Transportistas Autónomos de 
las Comunidades de España 
(Astac-Castilla y León), cu
ya oficina regional se en
cuentra en Arévalo, abrió 
durante el pasado fin de se
mana una nueva oficina en 
Valladolid. Con esta son ya 
tres las dependencias abier
tas en nuestra región, pues à 
las ya citadas de Valladolid 
y Arévalo hay que añadir 
también la que se encuentra 
en Ponferrada.

Además de la apertura de 
este nuevo local ha quedado 

parte de su delegado de zona, 
Santiago Campos López, y en 
presencia del jefe del área Co
mercial Julio López Martín- 
Romero. Asistieron al acto igual
mente los dos responsables de 
relaciones sociales de la Azu
carera Cooperativa Onésimo Re
dondo.

En el momento de redactar 
esta crónica Vidal del Río y su 
hija se encuentran ya en tierras 
brasileñas. Se espera su vuelta 
San Esteban de Zapardiel el fin 
de semana próximo.

también definitivamente cons
tituido el Comité Provincial 
de Valladolid, siendo elegi
dos secretario provincial An
drés Raso García.

En esta reunión, celebra
da el pasado fin de semana, 
estuvieron presentes el se
cretario nacional del Sindi
cato, Manuel Camuñas, el 
secretario regional de Casti
lla y León, José Luis Galle
go. Además asistieron nu
merosos transportistas de Va
lladolid y representantes de 
las restantes provincias de la 
región y de otras comunida
des autónomas.
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FONTIVEROS

Antonio Espinosa habló del 
Plan de Expansión de la 
Educación Física

Ciclo de conferencias pedagógicas

Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Pasadas las ocho de la 
tarde comenzaba en el salón 
de actos del Colegio Comar
cal Juan XXIII, la Quinta 
Semana Cultural, organiza
da por el claustro del colegio 
y la APA del centro. En la 
presidencia, junto al ponen
te, Antonio Espinosa Gon
zález, consejero técnico del 
Gabinete del MEC de Ma
drid se hallaba el director 
provincial, Francisco Rojo, 
el director del centro, Ben
jamín Díaz López, el conce
jal Luis Calleja y el presi
dente de la APA Pablo

Abrió el acto el director 
del centro, agradeciendo la 
presencia de personalidades 
y público, presentó en líneas 
generales la semana y dio 
paso al conferenciante, An
tonio Espinosa, que trató el 
tema “Plan de expansión de 
la educación física”.

Comenzó con un recuento 
histórico de las necesidades 
educativas de este país y que 
en su momento se concreta
ron en construcción de es
cuelas. Una vez logrado aquel 
objetivo, se trata de dotaría 
de medios e instalaciones 
entre ellas todo lo preciso 

para la práctica de la Edu
cación Física, como un com
ponente importante de la 
educación moral y corporal. 
Con esta idea el MEC ha 
preparado un plan Cuatrie
nal para dotar de instalacio
nes deportivas a todas las 
escuelas. Aquí en Castilla y 
Leórí se financia a tres ban
das: un 50 por ciento con 
cargo al MEC, un 25 por 
ciento con cargo a la Junta y 
el otro 25 por ciento con 
cargo al Ayuntamiento, o 
Diputación.

Refiriéndose al caso con
creto de Fontiveros, habló 
de los pasos dados, solicitu
des, propuestas. Se desme
nuzaron esos 56 millones de 
coste, se presentaron planos 
y hasta una maqueta y fi
nalmente se refirió el señor 
Espinosa a la utilización del 
mismo que al pasar a ser pa
trimonio municipal la idea 
es que sea utilizado además 
de por los escolares, por los 
jóvenes y vecinos de la villa.

Antes de que le fuera en
tregada la insignia de la villa 
por parte del Ayuntamiento 
y un obsequio por la APA, 
el director del centro^ Ben
jamín Díaz, que actuó de 
moderador, abrió un intere
sante coloquio entre los asis
tentes.

SAN PEDRO DEL ARROYO

San Pedro del Arroyo. Virgilio Jiménez López. _____________
Sigue la aportación exterior en pro del desarrollo cultural de 

esta zona, hasta hace muy pocos años sumida en el más doloroso 
abandono por toda clase de instituciones, que solamente se acor
daban de estos lugares a la hora de recoger, en forma de impues
tos, la mayor parte de los escasos beneficios obtenidos a base de 
privaciones y sacrificios, para con ellos, como ocurría con otras 
muchas zonas campesinas, las más pobres en nuestra geografía, 
favorecer a otras ya de por siempre las más favorecidas.

Desde hace unos años a esta 
parte, no solamente la Admi
nistración, sino también las ins
tituciones particulares y sobre 
todo los mismos componentes, 
antes sumidos en su ostracis
mo, del colectivo, se han dado 
cuenta de la veracidad del viejo 
adagio, que dice que “la verda
dera caridad empieza por uno 
mismo” y han empezado, al 
despertar del secular marasmo 
en el que estaban insertos, a 
preocuparse de sí mismos, sa
biendo que todo lo que puedan 
conseguir para ellos redundará 
en beneficio de todos los com
ponentes de la sociedad.

Una muestra de lo anterior
mente dicho son las manifesta
ciones socio-culturales realiza
das en el Colegio Público Co
marcal de esta localidad, patro
cinadas por alumnos, padres, 
profesores, entidades bancarias 
y administración, continuada 
ahora por el Banco de Castilla 
que al patrocinar totalmente un 
ciclo de conferencias sobre: 
“Aprender a estudiar” cuyo pro
grama es el siguiente:

Día catorce de febrero: “Con
diciones ambientales al estudio”. 
Como ponente intervino María 
Jesús Jiménez Moreno, —psicó
loga del Equipo Multiprofesio
nal de la Dirección Provincial 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia de Avila.

Esta ponente desarrollará el 
día 28 de febrero el tema: “Ca
pacidades básicas implicadas en 
el estudio”, y el día 14 de mar
zo, día de la clausura del Ciclo 
desarrollará el tema: “Técnicas 
auxiliares de estudio”.

Los días 21 de febrero y 7 de 
marzo D. Gabriel Jiménez Mu
ñoz, pedagogo del SOEW, de 
la Dirección Provincial del Mi
nisterio de Educación y Ciencia 
de Avila, desarrollará los si
guientes temas: “Planificación 
del estudio” y “Técnicas del 
estudio”.

Lo mismo que esperamos un 
eficaz y provechoso resultado 
de este Ciclo Cultural en los 
alumnos, esperamos también 
un resultado parecido en los 

demás componentes constituti
vos de la colectividad: profeso
rado, asociación de padres, etc., 
pagando con un poco de agra
decimiento y un mucho de com- 
prensiómel comportamiento de 
esta entidad patrocinadora, que 
ya, según noticias llegadas hasta 
mí, en otras ocasiones y sin que 
su acción haya trascendido más 
allá de su propia satisfacción 
ha contribuido con su aporta
ción desinteresada, no solamen
te en todas las manifestaciones 
culturales del Colegio, sino tam
bién en todos los actos donde 
su presencia haya podido bene
ficiar o alegrar a estas pequeñas 
poblaciones, que empiezan a 
resurgir del marasmo, del os
tracismo y del negro abandono 
a que durante milenios estuvie
ron cruelmente sometidas.

Si seguimos todos juntos, sin 
ególatras pretensiones de supe
rioridad, aportando nuestro gra
nito de arena, lograremos hacer 
realidades tangibles nuestros 
más dorados sueños, que hace 
tan poco tiempo nos parecían 
eso. Solo eso. Sueños. Ilusiones 
de una mañana que jamás ha
bría de llegar y que ahora po
demos ver, si no al alcance de la 
mano, si tan cerca ya, que con 
un poco más de esfuerzo, un 
poco más de entusiasmo y de 
cooperación podemos conseguir.

No nos apartemos del cami
no emprendido y podremos lle
gar pronto a la meta apetecida.
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Entre unos y otros nos tienen 
bastante desorientadillos y trata
remos de ir explicando lo que 
nuestro limitado pero leal saber y 
entender nos permita.

ELECCIONES 
ANTICIPADAS, SI

Es lo que parece dar a entender 
el movimiento de los partidos po
líticos que están desarrollando 
una extraordinaria actividad. Dan 
la impresión de estar preparando 
unas inminentes elecciones y no 
quieren ser sorprendidos ni aven
tajados por nadie. Mirando desde 
esta perspectiva da la impresión 
que se adelantarán. No sabemos 
cuáles, pero elecciones al fin.

Esquina de los jabaiies NINO

La política centra la atención

La primera convención del Partido Popular 
presentó a la nueva Junta Local de Arenas
• Puede producirse algún cambio importante en las coaliciones 

que gobiernan el Ayuntamiento

remos más explícitos. Se impone 
un mínimo de discreción. Aun
que como periodista es un sacri
ficio que aceptamos toda la redac
ción arenense en beneficio del 
pueblo.

ROBO Y RECUPERACION
En una de mis últimas crónicas 

confiaba en la Guardia Civil para 
la recuperación de un vehículo 
que fue sustraído a un buen ami
go. Efectivamente así ha ocunido 
y la benemérita lo ha encontrado 
en Fuenlabrada, que parece ser el 
destino de los robos de vehículos 
que se cometen en Arenas. No es 
la primera ocasión que ocurre.

EN VISPERAS DE PARTO
ELECCIONES 
ANTICIPADAS, NO

Los antiguos romanos exami
naban las vísceras de los pájaros, u 
otra cualquier clase de animales, 
para predecir el futuro. Hacerlo 
ahora aquí, amén de peligroso por 
los gritos que elevarían al cielo los 
“protectores” europeos como en el 
caso de las corridas de toros, su
pondría no haber evolucionado. 
Hay un síntoma mucho más sen
cillo y visible. La moderna bola de 
cristal es la fábrica Biogresa. Si la 
fábrica echa humo, o vapor de 
agua según algún experto, se apro
ximan las elecciones. Así al menos 
ocurrió en una de las últimas citas 
para acudir a las urnas. Como 
quiera que lleva mucho tiempo en 
reposo su chimenea, no se an
ticiparán las elecciones. Miren por 
donde lo de la fumata blanca es 
algo más que una señal papal.

EL NUEVO PP
También a la comarca arenense 

han llegado aires refundadores. 
Hace unos días se celebró la Pri
mera Convención del Partido Po
pular para la presentación de la 
nueva junta local de Arenas. Los 
populares salieron inflamados por 
una nueva ilusión porque en muy 
pocos días han visto cómo aumen
taba la lista de afiliados, sin que la 
afiliación cese, en más de cin
cuenta nuevos militantes.

Rafael García Moreno fue ele
gido presidente y como vicepre
sidentes lo fueron Francisco Ta- 
racón y Maria Angeles Fenero. 
Secretario será José Maria Tejeda 
y el resto de la nueva junta está 
compuesto por Adolfo Nieto, Fe
liciano Nieto, Eduardo Muñoz, Fé
lix Crespo, Vicente Romanó, Jorge 
Muñoz, Severiano C. Olmedo, Ri

cardo Fenero, Felipe Tones y Be
nito Blas.

Hay directivos de la“metrópoli” 
y de los anejos para que todos 
estén representados y pueda rea
lizarse una labor más eficaz.

Y como desde algunos sectores 
de este partido se quejan del trato 
discriminatorio que reciben desde 
las páginas de este periódico aquí 
queda el testimonio objetivo. Lo 
que ocune es que no siempre los 
mismos intereses tienen la misma 
valoración informativa. En esta 
ocasión el tema puede interesar al 
pueblo. Por eso se publica.

HABLANDO DEL 
AYUNTAMIENTO

En la última esquina... prometía 
hablar del Ayuntamiento. Voy a 
cumplir mi promesa. Tiene rela
ción con la afiliación de algunos 
de los componentes del equipo de 

gobierno al nuevo partido del PP 
puesto que había quienes fueron 
en las listas electorales como in
dependientes. El nuevo aire im
puesto por la nueva Junta Direc
tiva ha exigido la afiliación cosa 
que, salvo excepción, se ha rea
lizado. Como se ha realizado el 
relevo en la Presidencia de la 
contestada Comisión de Obras. El 
nuevo concejal, Paco Tarancón Jr, 
que vendrá pronto a estas páginas, 
será, en adelante, el responsable 
máximo.

Y hablando como estamos del 
Ayuntamiento hay que señalar el 
rumor del posible cambio en las 
coaliciones. Para ello están te
niendo lugar u^a serie de con
tactos que apuntan un posible 
entendimiento. Hay quien anda 
poniéndose la venda por si llegara 
el "golpe”. En otro momento se-

Hace tiempo anunciamos el he
cho curioso del embarazo doble y 
simultáneo de varias parejas are- 
nenses. Salvo una, que desgracia
damente se interrumpió, el resto 
está a punto de llegar a su fin. 
Estamos, pues, en vísperas de alum
bramientos. Habrá que celebrarlo 
convenientemente porque acon
tecimientos coincidentes de esta 
naturaleza son infrecuentes. De 
momento uno de los “protagonis
tas” el otrora veloz extremo del 
Deportivo Timo, se ha dispuesto de 
manera singular a ser bipadre: se 
ha operado de los meniscos, atro
fias musculares y no se sabe cuán
tas cosas más para estar en la 
mejor forma física por si hay que 
prestar ayuda a su cónyuge. El 
operador ha sido el médico del 
Real Madrid doctor Herrador, lo 
que, dado el madrileñismo futbo
lístico del paciente, garantiza una 
pronta y total recuperación.

Mucho más de lo que se imagino.
FINANCIANDOLO A 4 AÑOS

Porque, si lo deseo, también cuento con todos los venta¡as de uno 
financiación extraordinaria.

Como ésta que figura en la tabla. Once cuotas mensuales para 
el primer año más otras treinta y tres cuotas los tres años siguientes, 
siendo la cuota del mes de Julio diferente.

Venga a vernos si usted desea otro plan de financiación para su Ford. 
Los tenemos tan atractivos como éste. Desde un 10% de entrada.

En Febrero, tiene todas las de ganar. Con Ford.
oferta válida para unidades en stock y matriculadas durante este mes.

POR EJEMPLO ■ P.V.P. 1er AÑO
2^ AÑO 
3er AÑO 
45 AÑO

T.A.E. ENTRADA
CUOTA 

MES DE 
JUU0

PRECIO 
FINAL 

FINANCIADO

FIESTA SUPER C 1.1 989.000 Ptas 8.900
Ptas./mes

19.191 , 
Ptas./mes 14,86% 329.000 Ptas. 35.000 Ptas. 1.212.903 Ptas

ESCORT CL 1.3 1.375.000 Ptas. - 14.900
Ptas./mes

28.441
Ptas./mes 15,63% 418.825 Ptas 44.700 Ptas 1.714.778 Ptas

ORION CL 1.4 1.460.000 Ptas 15.900 
Ptas./mes

30.349
Ptas./mes 15,72% 439.679 Ptas 47.700 Ptas. 1.824.096 Ptas

Red de Concesionarios
AVILA1 MANSO MOTOR SA.

Ctra. de Valladolid, Km. 1,300
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Los apartamentos, en estado de abandono fototietar

ARENAS DE SAN PEDRO

Mañana, charla-coloquio sobre 
la diabetes y su desarrollo

LA ADRADA

La soledad de “La Solana” ____________________________________________

Las obras de residencial “Valle del Tiétar” 
llevan paradas dos años 
Lá Adrada. Javier Fernández. __________________________

Va para dos años. Lo que empezó, como casi todas estas 
obras, a bombo y platillo, con gran propaganda, oficina de infor
mación, anuncios a toda plana, y todo el etcétera que se le quiera 
añadir, está en el estado que se observa en la foto.

“Hábitat-Residencial, Valle del Tiétar”, decía en los anuncios. 
Dúplex de 98 a 132 metros cuadrados. Ahí, y así está.

Afeando nuestros montes, 
mostrando sus desnudeces de 
cemento y ladrillo.

LO QUE IBA A SER Y LO 
QUE PODRIA SER

Lo que iba a ser es fácil ima
ginario. Dúplex de lujo, gran
des, hermosos, con piscina olím
pica, en lugar privilegiado. La 
Solana, al resguardo de la sie
rra, próximos, pero no en ql 
mismo pueblo. Lo justo.

No podría ser. No entramos 
ni salimos en los problemas que 
haya podido haber. Estas cosas 
pasan hasta en las mejores em

presas. Vaya usted a saber. Pe
ro el caso es que cesó toda acti
vidad, y así está, sin beneficiar 
a nadie.

Podría ser muchas cosas. Al
guien me ha rumoreado que se 
pretendía aprovecharlo para una 
residencia de lujo. También po
dría ser lo mismo que en prin
cipio se pensó. Apartamentos, 
dúplex, o como se les quiera 
llamar. Pero algo.

Lo que es. Un gran pegote de 
cemento y ladrillo que afea, 
que estropea la vista, que nos 
avergüenza.

Un nido de ratas y cualquier 
otra alimaña que allí pueda te

ner cobijo seguro. Un peligro 
para la salud.

Un atractivo refugio para cual
quier otro tipo de actividad que 
requiera ocultamiento, y todo 
eso que sabemos.

La pregunta sobre esta obra 
abandonada está en la calle, y 
está a la vista.

Alguien debería dar cuenta 
al pueblo que la acogió, y to
mar medidas. No es la única en 
este estado de abandono, pero 
sí la más grande, la más llama
tiva, y hasta la más peligrosa 
por los refugios que ofrece para 
ocultamiento y a partir de eso, 
cualquier acto reprobable o de
lictivo.

¿Nadie puede dar cuenta?
¿Nadie se hará responsable?
Un pueblo que presume de 

su belleza natural, y con razón, 
no puede consentir este insulto 
de cemento y ladrillo. En esta
do de abandono. Alguien debe 
responder y responsabilizarse.

Arenas. Redacción.
El doctor Ignacio Jiménez 

San Segundo impartirá ma
ñana una charla-coloquio so
bre la diabetes y su desarro
llo, una enfermedad que tie
ne un gran número de afecta
dos en nuestra ciudad y que 
mañana tienen la oportuni
dad de poder preguntar y 
saber más acerca de esta 
enfermedad.

El acto comenzará a las 
7,30 de la tarde, siendo el es
cenario la asamblea local de

CANDELEDA

El Ayuntamiento declara de 
interés social la creación de un 
centro de naturaleza
Arenas. Redacción.

En el último pleno celebrado en el Ayuntamiento de Can
deleda, se acordó declarar de interés social y utilidad pública 
el centro de naturaleza, un ambicioso proyecto conservacio
nista elaborado por la Fundación José María Blanc.

Además, el Ayuntamiento 
les cederá los terrenos en 
arrendamiento, estando situa
dos los mismos en el paraje 
denominado “El vado de los 
Fresnos”, un lugar en el que 
desde hace cuatro años bió
logos y naturalistas de la 
mencionada Fundación es
tán dedicados al estudio del 
lobo y su comportamiento.

La escuela de naturaleza 
es una brillante iniciativa 
que servirá para promocio
nar el potencial paisajístico 
de Candeleda y su zona, 
además del de Gredos. El 
proyecto incluye observato
rios de especies animales, 
hospital, laguna artificial, pla
to subacuático etc...

Se habilitarán accesos y 
un parking, donde a partir 
de ahí los distintos puntos 
de interés se podrán ver ca
minando a través de una 
senda, sin civilizar, en la que 
se tendrá en cuenta a aque
llos colectivos impedidos, co
mo los disminuidos físicos.

La línea u objetivo cen

la Cruz Roja, en la calle Isa
bel La Católica de nuestra 
ciudad. '

Asimismo se tratará la 
posibilidad de traer a Are
nas de San Pedro el control 
de diabéticos, un servicio 
que evitaría los problemas 
de traslado a otros puntos 
como se viene haciendo en 
la actualidad. El tema está 
considerado de gran interés 
y supone para los afectados 
conocer mejor lo que pade
cen y la manera de llevar un 
mejor control de su afección. 

tral de la escuela, es el plan
teamiento educativo, dirigi
do a niños y adultos con el 
fin de enseñarles a amar a la 
naturaleza, conociéndola me
jor para evitar su destruc
ción. Los edificios que se le
vanten, respetarán la cons
trucción rural de la zona, y 
se utilizará la piedra de los 
cerros del llano como único 
material arquitectónico.

Cada año se cambiarán 
los elementos de enseñanza, 
lo mismo que ocurrirá con el 
cambio de estaciones del tiem
po. Paneles explicativos a lo 
largo de los diversos puntos 
de interés y monitores servi
rán de ayuda al visitante.

Como actividades extraor
dinarias, la Fundación tiene 
previsto organizar excursio
nes a distintos lugares de in
terés ecológico, siempre por 
nuestra provincia. La filma
ción de películas sobre la vi
da de las especies en obser
vación y la confección de 
una revista son otras de las 
ideas que se llevarán a cabo.

Ausencia de campings en La Adrada

El Prado de Villa recibió la pri
mera acampada del año en un 
día primaveral
La Adrada. Javier Fernández.

Domingo 19 de febrero, en el 
último mes del invierno, una 
pareja de jóvenes madrileñas 
han plantado su tienda de cam
paña en estos lugares que mues
tra la foto: En el Prado de Villa.

Me las encontré bien tem
prano, mirando hacia la cerca
na sierra de Gredos y comen
tando asombradas las maravi
llas que había por aquí.

Charlé un rato con ellas. 
Habían venido de Sotillo, an
dando, con sus mochilas al 
hombro, pero originalmente ve
nían de Madrid.

Alguien les habló de estos 
lugares, y en vista de este vera

no anticipado, en pleno invier
no, no dudaron en hacer su 
particular acampada.

AUSENCIA DE CAMPINGS

Lugares como éste, y aún 
mejores, si bien con carencias 
de “facilidades”, estamos faltos 
de auténticos campings, hay 
muchos en La Adrada. Estas 
jóvenes lo han descubierto, y 
piensan repetir la experiencia.

Quizá sea motivo de pensar 
en hacer algo por este tipo de 
turismo, para atraerle y rete
nerle. Que no quede sólo en 
que han venido “por casua
lidad”. Prado de Villa, lugar de acampada en un día primaveral javier Fernandez
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CASIlllA Ï LEON
El Grupo Demócrata del Parlamento 
Europeo se reunirá en León del 
3 al 7 de abril

El PSOE asegura que se siente 
obligado a presentar una 
alternativa al PDR de la Junta

Valladolid. ICAL.__________________
Los sesenta y seis parlamentarios del Grupo Demócrata 

Europeo se reunirá en León del 3 ai 7 de abril, según informó 
ayer José María Aznar en el transcurso de la reunión que cele
bró en Valladolid el Comité Ejecutivo Regional del Partido 
Popular que él preside. Asimismo, los miembros del Ejecutivo 
valoraron muy positivamente, según se informó, las decisiones 
adoptadas para la hueva composición de'las direcciones pro
vinciales del partido en León y Burgos.

El Ejecutivo Regional del 
PP aprobó ayer un calendario 
de actividades orientadas a la 
expansión del partido en la 
región, así como para la pre
paración de la campaña elec
toral de las elecciones euro
peas de junio próximo.

Se trata, según informaron 
posteriormente, de celebrar ac
tos de ámbito comarcal y 
provincial durante los meses 
de marzo y abril, que culmi
narán con una convención de 
cargos públicos en cada una 
de las provincias de la Comu
nidad. Posteriorinetne, el pro
grama prevé celebrar una con
vención del partido en Casti
lla y León, que servirá como 
punto de partida para afron
tar la campaña electoral de las 
europeas.

En este contexto se entien
de, también, la celebración de 
la cumbre conservadora euro

Los empresarios de la construcción inquietos 
por la ausencia de una política de vivienda
Valladolid. ICAL. Iñigo M.

La ausencia de una política 
dé vivienda, junto con los sis
temas de contratación de obras 
vigentes fueron algunas de las 
principales inquietudes expre
sadas ayer al consejero de Obras 
Públicas de la Junta y al direc
tor general de la Consejería por 
los miembros de la Confedera
ción Regional de Empresarios 
de la Construcción de Castilla y 
León. Tanto la Consejería co
mo los representantes de la jun
ta directiva de los constructores 
elaborarán un calendario para 
continuar en el futuro los con
tactos como el mantenido ayer 

pea en la Comunidad, la pri
mera que celebra el Grupo 
Demócrata Europeo en Es
paña y que tendrá como esce
nario la capital leonesa.

REUNION DE LA 
INTERPARLAMENTARIA

Aznar informó, por otro 
lado, sobre la primera reunión 
de la Unión Interparlamenta
ria del Partido Popular, que 
se celebrará en Medina del 
Campo (Valladolid) el pró
ximo 21 de marzo. La Unión 
Interparlamentaria del PP es 
un órgano que agrupa a todos 
los representantes del partido 
en cada una de las comunida
des autónomas y en las Cortes 
Generales, cuyo objetivo es 
coordinar las actividades de 
los parlamentarios y aunar 
criterios en torno a iniciativas 
que surjan en las distintas 
cámaras legislativas.

entre ambas partes con el fin de 
debatir y estudiar los principa
les problemas que aquejan al 
sector de la construcción en to
das y cada una de las provin
cias de la región y tratar de per
filar unos criterios comunes que 
permitan diseñar una política 
de vivienda ajustada a las nece
sidades planteadas.

El presidente de los empresa
rios de la construcción, Jesús 
de las Heras, puso de relieve 
ayer el descontento en este sec
tor ante los perjuicios que oca
siona la escasez y el progresivo 
encarecimiento de suelo para la 
edificación de viviendas hecho

La Interparlamentaria del 
PP existía ya durante la ante
rior etapa de Fraga al frente 
de AP y ha vuelto a organi
zarse tras el Congreso de ene
ro, del que surgió el Partido 
Popular.

En el informe del presiden
te, Aznar hizo referencia tam
bién a las incorporaciones re
gistradas en el partido duran
te las últimas semanas, como 
consecuencia de la “liquida
ción” de la Democracia Cris
tiana y del Partido Liberal. 
En este sentido, informaron 
fuentes del PP, Aznar se mos
tró satisfecho por la decisión 
de un buen grupo de alcaldes 
y concejales de Segovia, que 
han decidido incorporarse al 
PP^ por lo que los Ayunta
mientos serán gobémados aho
ra por este partido. Se trata 
de los siguientes municipios 
de Segovia: Riaza, Pedraza, 
Barbolla, Fuenterrebollo, San
chonuño, Moral de Hornuez, 
Calabazas, Fuentesoto, Urue
ñas, Escarabajosa de las Ca
bezas y La Matilla.

Por otro lado, otros cinco 
alcaldes de la DC de la pro
vincia de Valladolid también 
se han incorporado al PP, 
aunque se trata de pequeños 
municipios.

que, entre otros factores, ha 
conducido a una disminución 
drástica en la construcción de 
viviendas de protección y pro
moción oficial y que ha obliga
do a muchos empresarios a 
pensar exclusivamente en las 
viviendas de carácter libre. Je- 

’sús dé las Heras llegó incluso a 
hablar de la necesidad de socia
lizar el suelo disponible para 
hacerlo más accesible. Tres prin
cipios, el aumento de suelo,, la 
financiación para la adquisición 
y construcción de viviendas y la 
“igualdad en las reglas del Jue
go” en los principios de contra
tación

Valladolid. ICAL. M.T.
El Gobierno regional apro

bará hoy el contenido del Plan 
de Desarrollo Regional de Cas
tilla y León (PDR), que condi
cionará los programas de ac
tuación en materia económica 
hasta 1993, así como las ayudas 
y subvenciones que la Comuni
dad pueda, recibir de la CEE. 
Este hecho se producirá tras la 

-reunión informativa celebrada 
ayer en la que el consejero' de 
Economía y Hacienda, Miguel 
Pérez Villar, dio a conocer el 
PDR a los representantes de 
los principales colectivos polí
ticos, sociales, sindicales y em
presariales de la región.

Los representantes socialistas, 
con Javier Paniagua al fren
te, se mostraron ayer muy críti
cos con el consejero Péréz Vi
llar, a quien mostraron su dis
conformidad tanto por el con
tenido del PDR, como por la 
forma que había seguido la 
Junta para su elaboración, ya 
que no ha podido ser discutido 
—dijeron— en un foro institu
cional que vincule y compro
meta las actuaciones del Go
bierno de la Comunidad.

Mientras Paniagua criticaba 
el contenido del PDR y califi
caba de “poco serias” las esti
maciones realizadas en cuanto 
a sus cifras macroeconómicas, 
Juan José Laborda anunciaba 
a los medios informativos que 
el Grupo Socialista se sentía en

Unión Agraria y Ganadera 
surge de las cenizas de AEPA
Valladolid. ICAL.________

Hoy se presenta oficial
mente en Valladolid la Unión 
Agraria de Castilla y León, 
nueva asociación con sede 
en la capital autonómica que 
aunque en un primer mo
mento iniciará sus activida
des en Valladolid, tiene la 
intención de extenderse a las 
nueve provincias de la Co
munidad Autónoma.

La nueva asociación cuen
ta inicialmente con 200 so

la obligación de proponer en 
las Cortes un texto o medidas 
alternativas al PDR de la Junta.

Por «tro lado, los represen
tantes del CDS —Daniel de 
Fernando y Luis Aznar— ase
guraron que colaborarían en la 
ejecución y concreción de los 
programas previstos en el PDR, 
pero que tendrán que debatirse 
más ampliamente.

Para el CDS ha sido positivo 
que el consejero haya informa
do sobre el contenido del PDR 
a los colectivos políticos, eco
nómicos y sociales de la Co
munidad, sin embargo, dijeron, 
este ha sido simplemente un ac
to informativo, no de debate, al 
que deben seguir otras reunio
nes con mayor capacidad de 
decisión, en este sentido, el 
CDS también se pronunció a 
favor de la creación del Conse
jo Económico y Social como 
instrumento para analizar este 
tipo de programas, al tiempo 
que criticó la posición de los 
socialistas, que tampoco crea
ron ese Consejo durante los 
años en que ostentaron el Go
bierno de la Comunidad.

En cuanto a la posición de 
los sindicatos, la crítica llegó de 
la mano de los representantes 
de Comisiones Obreras, a quie
nes les pareció muy bien la re
unión como fórmula para in
formar, pero sin más. CC.OO. 
reiteró su reivindicación en el 
sentido de que la Junta cree el 
Consejo Económico y Social.

cios, procedentes en su ma
yoría de antiguos miembros 
de asociaciones hoy ya des
aparecidas como AEPA y 
AGROVICO, que se viéron 
envueltas en sendas polémi
cas a causa de algunos con
flictos surgidos como conse
cuencia de la deficiente ges
tión de la comercialización 
de- algunos productos y que 
provocaron una seria desilu
sión y un cierto desencanto 
entre un elevado número de 
agricultores y ganaderos.

TESTIMONIO DE GRATITUD 
YMISAS

Los familiares de DON PABLO RODRIGUEZ 
MUÑOZ q.e.p.d., que falleció el pasado día 14 de 
los corrientes, ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente como fuera su mayor deseo, agra
decen desde estas columnas los numerosos testi
monios de pésame recibidos por tan triste motivo y 
a la vez, comunican que las misas que se celebren 
los días 27,28 de febrero y 1 de marzo, a Ias8 delà 
tarde, en la Parroquia de San Antonio, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su alma

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La familia de Don Francisco Jiménez Gutié
rrez, que falleció el pasado día 17 de febrero, 
ante la imposibilidad de hacerlo personalmen
te," como fuera su mayor deseo, agradece desde 
estas columnas los testimonios de pésame 
recibidos por tan triste pérdida a la vez que 
anuncian que las misas que se celebren los 
días 22, 23 y 24 a las 7 de la tarde en la Iglesia 
de San Vicente, serán aplicadas por el eterno 
descanso de su alma

SGCB2023



EL DIARIO DE AVILA/Página 14

ESPAÑA
Jueves 23 de febrero de 1989

La tasa de paro es la más baja desde 1983 _____ - ______________ _

Ciento cincuenta mil parados menos en el 
último trimestre del 88
Madrid. Europa Press.

El paro afectaba al teminar el 
año pasado a 2.701.200 personas, 
148.90Ô menos que tres' meses 
antes, según la Encuesta de Pobla
ción activa (EPA) del último tri
mestre de 1988.. La tasa de paro se 
situó en el 18,45 por ciento, la más 
baja desde 1983. El desempleo 
aumentó, sin embargo, en los sec
tores industrial y agrario y en las 
Comunidades Autónomas de Ara
gón, Baleares, Castilla La mancha. 
Castilla y León, Galicia y Murcia.

El Ministerio de Econoiiúa con
sidera que las cifras de la EPA 
confirman el mantenimiento del 
proceso de creación de empleo y 
la reducción del paro. El número 
de ocupados creció en 68.700 per
sonas que, combinados con un 
descenso de la población activa de 
80.200 personas, dio lugar a una 
reducción de 148.900 parados, de 
los cuales 111.600 son personas sin 
empleo anterior.

Carlos Solchaga expresó su sa
tisfacción por la reducción del 
paro pero agregó que es fruto de un 
crecimiento muy rápido de la eco

Vuelve a pedir una entrevista con González__________________________________

Cuevas advierte sobre los peligros del 
“naufragio” económico del Gobierno
Madrid. Europa Press.

El presidente de la patronal CEOE, 
José María Cuevas, denunció en 
rueda de prensa la descoordina
ción que, a su juicio existe entre 
las distintas políticas económicas 
del Gobierno y la falta de credi
bilidad de los objetivos que éste se 
marca. Agregó que las medidas 
monetarias adoptadas por el Ban
co de España y la presión de los 
sindicatos pueden tener efectos 
muy negativos sobre el crecimien
to económico y la creación de 
empleo.

José María Cuevas volverá a 
pedir en los próximos días una 
entrevista con el presidente del 
Gobierno, Felipe González, para 
discutir todos los problemas eco
nómicos que afectan al país, bus
car soluciones a la creciente in
flación y corregir la descoordina

nomía que también tiene el as
pecto preocupante del aumento 
de la inflación. "Si podemos estar 
relativamente tranquilos en ma
teria de crecimiento económico”, 
afirmó, "debemos estar vigilantes, 
más vigilantes que nunca sobre la 
inflación y la balanza de pagos”.

POR SECTORES
La situación del paro por sec

tores es la siguiente: Servicios 
tenía a fin de año 608.300 parados; 
Industria, 280.000: Agricultura, 
233.300: Construcción, 194.900; y 
el colectivo de “no clasificables” 
figuran 1.394.700 parados, que se 
reparten entre los que buscan su 
primer empleo (931.600) y Otros 
(463.100).

El sector agrario fue el único 
que experimentó uñ descenso en 
el número de personas ocupadas. 
A 31 de diciembre del 88, los 
ocupados en este sector eran 1.673.100 
un 0,11 por ciento menos que al 
terminar el tercer trimestre del año. 
En Servicios trabajaban 6.345.700 
personas: en Industria, 2.828.600; 
y en Construcción, 1,082.100.

ción que afecta a la economía. La 
patronal duda sobre la capacidad 
del Ejecutivo para controlar los 
precios y conseguir el objetivo de 
inflación que se marcó para este 
año: el 3 por ciento.

MEDIDAS URGENTES
El presidente de la CEOE ex

plicó que las medidas monetarias 
del Banco de España son insu
ficientes para frenar la subida de 
los precios, pór lo que también son 
necesarias otras actuaciones pa
ralelas de carácter presupuestario 
y fiscal, así como la reducción del 
gasto.

Según la patronal, las medidas 
adoptadas hasta el momento por 
la autoridad monetaria no han 
racionado los créditos a las em
presas, porque el dinero que se 
pretende retirar del mercado está

Por sexos, los hombres en paro 
son 1.361.300 y las mujeres 1.339.900. 
El paro masculino descendió en el 
tercer trimestre del año pasado un 
6,52 por ciento y el femenino un 
3,87 por ciento. La población ac
tiva se elevaba a fin de año a 
14.620.700 personas, de las que 
9.641.000 eran varones y 4.979.800 
hembras.

TIPOS DE CONTRATO
De los 11.919.600 ocupados al 

terminar el 88,8.530.000 eran asa
lariados y 3.389.600 no asalaria
dos. Los ocupados con contrato 
indefinido ascendían a 6.377.400 
(con un aumento del 0,73 por 
ciento en relación al trimestre an
terior), mientras que los que tenían 
un contrato temporal eran 2.139.800 
un 3,48 por ciento más que tres 
meses antes.

Según la duración de la jornada, 
a tiempo completo trabajaban 
11.325.300 personas (aumento del 
0,89 por ciento) mientras que a 
tiempo parcial lo hacían 580.900 
trabajadores (disminución del 4,08 
por ciento).

LA BOLSA
Información facilitada por la 

iJ^ CAJA D AHORROS D AVILA

entrando por otras vías. El forta
lecimiento de la peseta facilita la 
entrada de capitales extranjeros 
—muchas veces especulativos— 
y perjudica las exportaciones es
pañolas.

Cuevas advirtió seriamente so
bre las repercusiones que el "fre
nazo” de la economía española 
tendrá en la creación de empleo y 
asegúró que el sistema económico 
y los empresarios se encuentran 
inmersos en la incertidumbre.

Tras expresar sus dudas sobre el 
cumplimiento de lá previsión de 
inflación para 1989, una vez co
nocido el IPC de enero, José María 
Cuevas dijo qué la CEOE mantiene 
su recomendación a los empre
sarios para que pacten incremen
tos salariales en torno al 5 por 
ciento al negociar los convenios.

Mejora la situación general
Madrid. Efe.

Los mercados de valores se mostraron ayer mucho más
entonados y los apuntes de recuperación del martes se con-
solidaron casi en su totalidad, explicaron los analistas al cierre.

INDICES: Koipe............ 376 378
Tabacalera... 845,50 854,50

Madrid; 274,10 (-4-1,43). Uniasa...... 625 625
Barcelona: 98,56 (-1-0,73).
Bilbao: 374,17 (-1-1.89). Construcción
Valencia: 247,88 (--0,35). Cubiertas.... 1.010 1.010

Dragados.... 474,75 474,50
BOLSA DE MADRID Focsa........ .... 1.535 1.540

Acciones: Anter. Ayer Comercio:
705Finanzauto. 710

Electricidad: Transportes y comunicaciones:

Cantábrico. 160.50 163 Telefónica... 186,25 187.75

Hidrola........ 80 81,25 Íberpistas ... 115 115

Sevillana.... 89,90 90 Seguros:
Iberduero ... 110 112
Fenosa...... 73 73 Mapfre.......... — 1.600

Fénix............ 2.450 —

Mineras, MetaL Básicas:
Bancos:

Felguera .... 443 443
Hornos,.... 84 84 Castilla........ 5.800 5.855
N. Montaña 88,50 88 BBV.............. J.137 1.137
Cementos: Central......... 950 950

Asland.......... 903 926 Banesto..........950 950

Lemona........ Hispano........ 750 750

Valen. Cem. 2.855 2.925 Popular........ 1.610 1.615

Uralita........ .. 604 605,50 Santander... 808 821
Exterior........ 405 405

Químicas: BNP.............. 448 441
Cepsa............ 468 468 Fomento . 341 341
Cros.............. 328 333 Henero........ 1.150 i;i35
Río Tintó.... 293 298 Bankinter ... 833 850
Petromed.... 757 760 Valencia .... 287 291

Zaragozano... 930 915
Metal Mecánica: Atlántico... . 301 301

M. Ibérica... 218 220 Inmobiliarias;
Citróen .... ; 1.300 1.275
Tudor....... 275 283 Encinar........ 740 740
Amper...... 535 534 I. Metro..... 850 850
Auxiliar........ 525 525 Urbis............ 520,50 522
Fasa............... 443 443 Vallehermoso. 625 625
Santa Ana... 231 229,50 Vacesa.......... 850 850

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera .... 225 228,50
Sarrió.......... .. 390 390 Cartisa.......... — 990
Aguila.......... 385 395 Popularinsa.... — —
Azucarera ... 915 910 Bansaliber... —

España y Francia rindieron 
homenaje a Machado en CoUioure
CoUioure. Crónica de la envia
da especial de Europa Press, 
Carmen del Riego.

Al cumplirse el 50 aniversario 
de la muerte de Antonio Machado, 
el vicepresidente del Gobierno es
pañol, Alfonso Guerra, afirmó, an
te la tumba en la que reposan los 
restos mortales del poeta, en la 
localidad francesa de Collioure, 
que se sentía emocionado y sa
tisfecho, “no sólo como ciudada
no español, sino también como* 
vicepresidente de un Gobierno le
gítimo de España, ya que un al
zamiento contra un Gobierno le
gítimo de España hizo que Ma
chado tuviera que cruzar la fron
tera”.

Guerra asistió, junto ^a nume

rosas personalidades políticas e 
intelectuales de España y Francia, 
al acto de homenaje que ambos 
países rindieron al poeta ante su 
tumba de Collioure, población cos
tera situada a unos 20 kilómetros 
de Gerona en la que Machado 
falleció el 22 de febrero de 1939, 
poco después de haberse exiliado 
durante la Guerra Civil española.

El vicepresidente del Ejecutivo 
encabezó una delegación integra
da por más de cincuenta personas 
que se trasladaron desde España a 
Collioure y que depositaron coro
nas de flores junto a la sepultura 
del poeta andaluz.

Otros varios centenares de es
pañoles, en su mayoría estudian
tes catalanes, viajaron el miérco
les hasta esta población francesa

QUINTO ANIVERSARIO ,
LA SEÑORA.

Doña M.^ Magdalena de la Iglesia Gonzalo
Que falleció el día 23 de febrero de 1984, en Muñana (Avil^

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. P.

Su esposo, hijos y nietos,
LES RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La misa que se celebre(D. m) el di a 25, a las 7,30 de la tarde en 
la Iglesia Parroquial de San Juan Bautista, así como las que se 
digan en la Iglesia Parroquial de MUÑANA los días 27 y 28, a las 
7,30 de la tarde, serán aplicadas por el eterno descanso de su 
alma ,

SGCB2023
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Tendrán una jornada de 
37 horas y media

Los policías 
trabajarán lo mismo 
que los demás 
funcionarios
Madrid. Lid Por Femando Lusson.

Los funcionarios de policía ten
drán una jornada de treinta y siete 
horas y media como el resto de los 
funcionarios, en virtud del acuerdo 
que el Ministerio del Interior y los 
sindicatos policiales firmarán en 
los próximos días sobre un con
junto de medidas de carácter retri
butivo y funcional, en el que se 
recogen la mayor parte de las 
reivindicaciones sindicales plan
teadas en los últimos meses. Está 
previsto que sea el propio ministro 
del Interior, José Luis Corcuera 
quien suscriba este acuerdo que 
ha sido redactado definitivamente 
en los primeros di as de la semana

El documento aborda cuestio
nes relativas a retribuciones, jor
nada segunda actividad y estable
ce la creación de gabinetes jurídi
cos para la asistencia y asesora
miento a todos los funcionarios de 
policías. -

Para el Sindicato Unificado de 
Policía (SUF), mayoritario en la 
escala bâsica“la regulación de la 
jornada era un tema básico puesto 
que suponía una discriminación 
con respecto al resto de los fun
cionarios. Interior ha acabado 
aceptando nuestro planteamiento 
de establecer cinco turnos de tra
bajo, frente a los cuatro que se 
realizan ahora, lo que implicará 
también una racionalización en la 
utilización del personal y tendrá 
como consecuencia que muchos 
funcionarios que no realizaban 
servicios operativos y estaban ocu
pados en tareas burocráticas vol
verán a salir a la calle”, dijo un 
portavoz del SUP.

En caso de fallecimiento 
de la madre

El padre tendrá 
permiso de 
maternidad
Madrid Efe■

El padre tendrá derecho a dis
frutar del permiso de maternidad 
en el caso de fallecimiento de la 
madre, ampliándose el mismo de 
14 a 16 semanas, según aprobó 
ayer el Pleno del Senado con 185 
votos a favor, ninguno en contra y 
una abstención

Defendió el proyecto de Ley 
ante el Senado el ministro de Tra
bajo y Seguridad Social Manuel 
Chaves, quien señaló que el pro
yecto, además de estudiar la am
pliación del descanso por mater
nidad, también trata de regular la 
tipificación legal sobre el acoso 
sexual en el trabajo, la regulación 
de los derechos de adopción y la 
excedencia para el cuidado de los 
hijos.

Matizó el ministro que "La po
sibilidad de que una parte del 
permiso por maternidad sea dis
frutado por el padre puede reali
zarse según la opción que en tal 
sentido haya adoptado la madre y 
a reserva, en todo caso, de las 
exigencias de la salud de ésta”.

Señaló el ministro que con esta 
Ley se ampliará el descanso por 
maternidad de las 14 semanas ac
tuales a 16 y en caso de parto 
múltiple a 18 semanas, con un 
descanso obligatorio de 6 sema
nas posteriores ál parto.

Destacó también el ministro la 
importancia de la equiparación de 
la adopción con respecto a las 
situaciones de maternidad o pa
ternidad por naturaleza

La subida estará por debajo del IPC

Telefónica quiere refundir en 4 Iasl2 tarifas actuales
Madrid. Efe

La Compañía Telefónica pre
tende reducir de doce a cuatro el 
número de tarifas que se aplican 
actualmente a los distintos tipos 
de llamadas, dejando sólo la pro
vincial, nacional europea y cuen
ca mediterránea e intercontinen
tal y aproximando notablemen
te sus precios, en un plan a 
cuatro años.

El presidente de Telefónica, 
Cándido Velâzquez, presentó 
ayer este estudio en su compare

Un Millón 
Setecientas Ochenta Mil Razones 

Para Enamorarse 
De Este Automóvil

Si todavía no ha logrado enamorarse definitivamente de un automóvil, ahora tiene la oportunidad 
de hacerlo

Por Gama: Eligiendo cualquiera de sus tres modelos, LX, SYMBOL y TURBO DIESEL, de 1.498,1.585 
y 1.929c.c., respectivamente.

Por Prestaciones: Beneficiándose de la tecnología Lancia experimentada en el mundo de la alta 
competición. Tecnología ganadora que permite al Prisma alcanzar una velocidad superior a los 185 km/h. 
de forma equilibrada.

Por Equipamiento: Servodirección - Check Panel - Cierre Centralizado - Aizacristales Eléctricos - 
Espejo Exterior Derecho - Tapicería Alcántara, exclusiva Lancia.

Por Confort: Disfrutando de un automóvil en el que todo resulta especialmente acogedor: 
total insonorización, fácil acceso a todos los mandos, confort de 
marcha y motorizaciones potentes y elásticas.

Por Condiciones: Aprovechando unas facilidades pensadas 
para usted. Con una valoración de lujo por su vehículo usado, 
además de unas condiciones de financiación altamente competitivas. 
En definitiva un trato personalizado.

LANCIA PRISMA SE HACE QUERER
Prisma 1.5 LX 1.498 C.C. 80 CV
Prisma SYMBOL 1.585C.C. 108 CV
Prisma TURBO DIESEL 1.929C.C. 80 CV

Ctra. de Valladolid, 66. 05004 AVILA. Tel. (918) 22 9016

o

o

cencia ante la comisión de In
dustria del Congreso y pidió el 
apoyo de toda la sociedad para 
conseguir esta reestructuración 
de tarifas que en estos momen
tos negocia su compañía con la 
Administración

Cándido Velâzquez hizo hin
capié en la gran diferencia que 
existe actualmente entre el pre
cio de una llamada urbana y una 
interurbana, y puso como ejem
plo que a la misma hora tres 
minutos de una llamada urbana 
pueden tener un precio de 3,58 
pesetas y una a Tokio 1.647, lo 

que no se justifica por el costo.
Precisó que la llamada urbana 

- cuesta tres veces más de lo que 
cobra Telefónica por ella, mien
tras que el precio de algunas 
llamadas internacionales podría 
reducirse a la mitad.

Para Cándido Velázquez las 
actuales tarifas suponen un de
terioro de la calidad, y su ajuste 
con la adaptación de las llama
das a su costo, supondrá la mejo
ra del servicio por la reducción 
de las llamadas más baratas.

El presidente de Telefónica 

presentó un esquema de las tari
fas telefónicas en el que se indi
ca que las llamadas internacio
nales de mayor tarifa son 460 
veces más caras que las llamadas 
más baratas (urbanas) y el objeti
vo es que en 1992 las llamada^s 
internacionales sean sólo 30 ve
ces más caras que las tarifas 
provinciales.

Esta aproximación se haría en 
cuatro años, en los que las subi
das tarifarias estarí an por debajo 
del IPC, pero cuya reestructura
ción compensari a esta situación
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Ambos jugadores señalan que un equipo no se soluciona con un jugador_________

Quim y Enríquez no consideran necesaria la 
incorporación de nuevos jugadores al R. Avila
Avila. J.R. Alonso.

Los dos delanteros del Real Avila que han estado unidos a 
la plantilla del primer equipó desde hace más tiempo, como son 
Quiñi y José Enríquez, no consideran que la contratación de 
nuevos jugadores sea la solución a los problemas del equipo. 
Ambos jugadores piensan que el hecho de que no se metan 
goles muchas veces no es culpa de los delanteros, sino que 
también influye el comportamiento del resto de las líneas del 
equipo.

Quim señala que la contra
tación de un delantero en es
tos momentos no solucionará 
nada dentro del Real Avila: 
“Los problemas del equipo 
son de todos y no sólo de los 
delanteros. En el Real Avila 
somos cinco delanteros y no 
creo que estemos fallando to
dos. Muchas veces es cuestión 
de tener más o menos fortuna. 
Lo que hace falta es crear 
ocasiones y que el equipo jue
gue bien”.

Ultimamente no se están 
metiendo goles por parte abu
lense, prueba de ello es el he
cho de que en veintidós jor
nadas que se llevan disputa
das tan sólo ha marcado 19 
goles, los mismos que había 
marcado al final de la primera 
vuelta, por lo que lleva tres 
encuentros sin perforar la me
ta contraria. Quim reconoce 
este hecho pero añade: “No 
hay que dramatizar por este 
hecho. Hace cuatro semanas 
estábamos con cuatro negati
vos y ahora estamos con uno. 
Hay una diferencia de tres 
puntos o cuatro entre el quin
to clasificado y nosotros, o 
sea que tampoco hay que pin
tar con dramatismo la situa
ción. Además falta casi toda 
la segunda vuelta”.

“Desde mi punto de vista 
no es necesario fichar a nin
gún hombre”, piensa Quiñi. A 
continuación añade: “Es muy 
difícil que encuentren a un

CICLISMO
Tendrá un recorrido de 208 kilómetros

La etapa más larga del V Trofeo de Castilla y 
León será la que comience en Avila

Avila. L.M. Soto. 

Del 12 al 16 de abril se disputará en nuestra región autonómi
ca, el V Trofeode Castilla y León para ciclistas profesionales. 
Depor-3 será'^ la entidad encargada de la organización, mientras 
que la Junta de Castilla y León, lleva el mayor peso en el patroci
nio de la prueba.

A través de estas páginas de 
EL DIARIO DE AVILA ya
anticipábamos, el recorrido pa
ra las seis etapas de este V Tro
feo y en una de las cuales, con
cretamente la quinta, nuestra 
capital será punto de partida 
para los “esforzados de la ru
ta”.

Podemos adeiantarles el re
corrido oficial de la quinta eta
pa y que será, siempre que no 
existan cambios de ultimísima 
hora, la más larga del V Tro
feo. Un total de 208 kilómetros 
tendrán que recorrer los parti

super clase. Lo más que se 
puede encontrar es a un de
lantero como nosotros, sin 
grandes diferencias. Si quie
ren un super clase lo tendrán 
que buscar en un equipo su
perior, y en esta época es muy 
difícil que haya ningún jugador 
de renombre, que esté espe
rando a que un equipo de Se
gunda B le fiche, eso está cla
ro”.

Por otro lado, “el temble- 
ño” añade: “Ahora bien, que 
la directiva lo está buscando 
porque quiere encontrar un 
pequeño revulsivo es de respe
tar la decisión de la directiva 
aunque yo, egoistamente, co
mo jugador, no la comparta. 
Ahora bien, otra cosa si es 
bien cierta, si ese jugador vi
niera al Avila y solucionara 
los problemas, bienvenido sea. 
Porque pienso que los juga
dores, a parte de egoístas y de 
querer jugar, lo primero que 
desean es que la situación de 
su equipo vaya para arriba, si 
esto pasa por la incorpora
ción de nuevos jugadores, no 
creo que haya ningún incon
veniente”.

Para Quim la delantera ac
tual del Real Avila no está fa
llando: “No puedo hablar aho
ra de todos los partidos juga
dos últimamente, pero el de 
hace dos semanas contra el 
Linares creo que los delante
ros no tenían culpa. Lo que 
yo ví fue una descoordinación 

cipantes entre Avila y Zamora 
en el penúltimo día de competi
ción.

RECORRIDO DE LA 
QUINTA ETAPA

A las once de Ía mañana de 
ese sábado 15 de abril, los ci
clistas partirán desde nuestra 
capital hasta Zamora. El reco
rrido que está previsto es el si
guiente:

AVILA-Alamedilla del Berro
cal-Aveinte-San Pedro del Arro- 
yo-Muñogrande-Chaherrero-Pe-

Quiñi. José Enríquez.

entre todas las líneas, que es 
lo que hay que solucionar. 
Ahora mismo pienso que va
mos por separado defensa, 
media y delantera. Para que el 
juego dé resultado hay que 
coordinar las tres líneas y se 
verán resultados positivos. No 
sirve de nada colocar un de
lantero centro buenísimo si 
no le llegan balones en condi
ciones”.

ENRIQUEZ PIENSA QUE 
LA SOLUCION ES 
CORRER MAS

José Enríquez señala por su 
parte, que se encuentra com
pletamente abierto a que se 
traigan jugadores nuevos al 
Real Avila: “Si el que viene es 
mejor que nosotros, no nos va 
a importar, es algo que parece 
razonable. Pero si es peor y 
juega por el simple hecho de 
haber llegado nuevo, empeza
rán los líos”.

El hecho de que los fichajes 
que se consigan a estas alturas 
de temporada no cuajen en el 
equipo puede motivar ciertas 
molestias en los jugadores que 
se vean relegados al banquillo 
en opinión de José Enríquez: 
“Cuando no se hacen las co
sas con justicia surgen los 
problemas. De todas maneras 
no hay que adelantar aconte- 

ñaranda de Bracamonte-Alba 
de Tormes-Salamanca-Fuente- 
sauco-Toro y ZAMORA.

Como podrá observarse la 
quinta etapa transcurre por 
una orografía totalmente llana, 
bien es cierto que el viento 
puede aparecer en algunos 
tramos, pero la montaña brilla 
por su ausencia en esta etapa, 
aunque el itinerario con direc
ción hacia tierras zamoranas, no 
da para puertos si se da de la 
forma más directa.

ETAPA DEL V TROFEO

El resto de las etapas quedan 
así:

—Fuensaldaña-Palencia (50 
kilómetros) contra-reloj por 
equipos. (Día 12 de abril de 
1989). 

cimientos y lo que tenga que 
sonar va a sonar. Lo mejor es 
esperar”.

En opinión del delantero 
abulense el Real Avila no ne
cesita un revulsivo: “Lo que 
necesita es otras cosas, entre 
ellas ganar. Lo del revulsivo 
queda muy bien, pero lo que 
hay que hacer es correr más”.

La posibilidad de encontrar 
a estas alturas de temporada 
un jugador que ofrezca garantías 
de cara a la puerta contraria es 
muy complicada, según Enrí
quez: “La única posibilidad es 
la de un jugador que venga 
cedido de algún equipo gran
de. Es la única posibilidad 
que veo. La otra es fichar un 
jugador de tercera que no me 
parece lógico porque sería una 
lotería que solo serviría para 
endeudar al club y hacer salir 
del equipo a alguno de los 
compañeros”.

Para José Enríquez la posi
bilidad de que algunos juga
dores salgan de la plantilla no 
le parecería justo: “Si un ju
gador se compromete a jugar 
todo el año con el Avila y los 
directivos se comprometen a 
tenerle todo el año, aunque 
río haya nada firmado pienso 
que hay que tener palabra y 
ser caballeros y respetar las 
palabras dadas”.

—Falencia-Burgos (90 kiló
metros), día 12 de abril.

—Burgos-Soria (174 kilóme
tros). Con tres puertos:~Oyue- 
los de la Sierra (3.^ categoría), 
Alto de Neila (2.^^ categoría), y 
Quintanar de la Sierra (3.^ ca
tegoría). (Día 13 de abril).

—Burgo de Osma-Segovia 
(185 kilómetros). Con los puer
tos de 1.^ categoría de Navafría 
y Alto de Cotos. (Día 14 de 
abril).

—Avila-Zamora (208 kilóme
tros). Día 15 de abril.

—Zamora-León (175 kiló
metros). Día 16 de abril.
. Por el momento el tema de 
nietas volantes y sprints espe
ciales, todavía no está confir
mado, aunque se espera ulti
mar estos puntos muy próxi
mamente.

2-4. España falló en 
todo ante Noruega
Taif (Arabia Saudí). (Efe, por 
Miguel «Angel López, enviado 
especial).

2 - España: Cañizares; Fe
rrer, Larráinzar, Solozábal; 
Torres, Villabona (Justo Ruiz, 
m. 72), Herrero, Paqui; Urzáiz, 
Moisés (Pinilla, m. 7) y Emilio.

4- Noruega: Svalstad; Olsen, 
Pedersen, Nielsen, Bjonebye; Dri- 
llstead (Ingelstacl, m. 80), Jo
hansen, Bo Hinen, Leonhards- 
sen; Strand (Mellestrand, m. 
73) y Eftevaag.

Goles: 0-1. M. 44: Balón lar
go que supera a la defensa es
pañola, se mete Drillstead, Ca
ñizares amaga la salida y el no
ruego le supera con una va
selina. 1-1. M. 46: Pinilla dribla 
a dos contrarios en el área, dis
para y marca. 1-2. M. 47: Cen
tro desde la izquierda, salta Jo
hansen, que no llega, el balón 
rebota en Paqui y entra en la 
red. 2-2. M. 49: Centro de Emi
lio y cabezazo de Pinilla a gol. 
2-3. M. 59: Bobinen supera por 
velocidad a la defensa españo
la, muy adelantada, se cuela y 
marca. 2-4. M. 90: Nuevo fallo 
de la zaga española, Melles
trand se va por piernas, salva a 
Cañizares y su disparo, tras dar 
en el poste, se cuela en la porte
ría hispana.

Arbitro: Neji Jouini, de Tú
nez. Cartulina amarilla a Ol
sen, Bobinen, Johansen, Urzaiz, 
Eftevaag y Svalstad. Los espa
ñoles pidieron penalty por un 
derribo de Pedersen a Emilio.

Incidencias: Unos 8.000 es
pectadores en el estadio Rey 
Fahad, de Taif. Ultima jornada 
de la primera fase del campeo
nato. Buen tiempo y en esta 
ocasión no hubo viento, como 
en días anteriores.

En un partido anómalo —mu
chas ocasiones netas y claras 
marradas en la primera parte y 
demasiados goles en la segun
da— España se ganó a pulso la 
eliminación del Mundial sub 19 
de fútbol pues un equipo que 
no materializa ninguna de las 
siete ocasiones claras de que 
dispone antes del descanso y 
que comete tantos errores de
fensivos en la segunda parte no 
puede ni debe ganar.

Pero lo más incomprensible 
de todo es que Jesús Pereda, el 
seleccionador, se empecinase en 
que sus chavales pusieran en 
práctica el fuera de juego, cuan
do es una faceta que no domi
nan en absoluto. Noruega no 
ganó, a pesar de vencer, sino 
que España perdió por sus pro
pios errores.

Al filo del descanso, un ba
lón largo que supera a la zaga 
española, que estaba adelanta
da tratando de dejar en fuera 
de juego a sus rivales, propicia
ba el primer gol nórdico. No
ruega se ponía con ventaja, a 
pesar de que hasta entonces el 
mejor fútbol había nacido de 
botas españolas, cuyos jugado
res tuvieron esta tarde más vi
sión atacante que en ocasiones 
anteriores.

En cuatro minutos, tres go
les. Todo un promedio que me
joró Bobinen con su tanto del 
minuto 59, al aprovechar el 
enésimo error defensivo de la 
zaga española.
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KARATE
Presidente de la Federación Territorial

Romo anunció en Avila la 
creación de un Centro de 
Tecnificación
Avila. J. R. Alonso.

La Federación Territorial de Karate de Castilla y León tiene la intención 
de poner en funcionamiento durante el próximo mes un Centro de 
Tecnifícación de este deporte, según Matías Romo, presidente de esta 
federación, que estuvo ayer en Ávila para entrevistarse con el seleccionador 
autonómico de kumite, Jesús Gil, y el director regional de la Escuela de 
Preparadores Fernández Prada. Romo, por otra parte, confírmó la pre
sencia de dos abulenses en la selección de Castilla y León que acudirá al 
Campeonato de España de kumite el próximo 5 de marzo en Madrid. Los 
abulenses seleccionados son Gabriel González y Ciriaco García, ambos del 
gimnasio Sochin Do.

El presidente de la Territorial 
comenta que ha venido a Avila 
ayer porque tenía dos cosas que 
hacer: "Una de ellas era hablar con 
Jesús, que es el responsable de la 
selección autonómica de kumite 
para el Campeonato de Españay la 
segunda es que tenía que hablar

señores acuden después a cam
peonatos regionales y no lo pue
den hacer tan mal como dicen”. Matías Romo confirmó la presencia de dos abulenses en el Campeonato de España de kumite. LUMBRERAS

Las ventajas del Mercado Común ya empiezan a notarse
con Prada, que es el director re
gional de la Escuela de Prepara
dores (instructor en la Escuela 
General de Policía). Vamos a in
tentar traer en el mes de junio en 
Avila un curso para entrenadores 
regionales y monitores, y hemos 
estado perfilando un poco para 
que esto sea un éxito”.

Romo señala que ya había to
mado la decisión en cuanto a la 
selección que iba a acudir al Cam
peonato de España en represen
tación de Castilla y León En este 
combinado estarán dos abulenses, 
aunque en un principio se habló 
de tres. En Madrid estarán los 
karatekas abulenses Gabriel Gon
zález y Ciriaco García.

“En la selección no hay sólo 
campeones regionales”, dice el pre
sidente de la Territorial de karate, 
a lo que añade: “La Comisión 
Técnica de esta Federación ha 
pensado que no sólo hay que 
valorar el hecho de ser campeón 
regional, sino que hay que valorar 
otra serie de facetas que concu
rren dentro de un campeonato y se 
ha decidido por incorporar a ka
ratecas que no han quedado cam
peones en los autonómicos".

Castilla y León está considerada 
una potencia a nivel nacional den
tro de las katas, mientras que el 
kumite no terina de despegar. 
Romo justifica este hecho en base 
a que los niños tienden a fijarse en 
deportistas que han llegado lejos: 
“El primer campeón de España y 
de Europa que hubo, que fue Luis 
María Sanz lo fue en Katas. Des
pués se ha seguido una tradición y 
ha podido influir también unas 
condiciones innatas para desa
rrollar la técnica que se dan en 
Castilla y León”.

La Federación Territorial de Ka
rate dentro de sus planes de me
jora de este deporte en Castilla y 
León ha decidido crear un Centro 
de Tecnificación para lo que se 
han puesto en contacto con la 
Junta de cara a conseguir algún 
tipo de ayuda: “Tenemos todo pre
parado y vamos a pedir ayuda a la 
Junta para que esto salga adelante 
y esperamos que con esto sea el 
aliciente que necesitan nuestros 
karatekas para poder llegar a ele
var el kumite a un nivel que nos 
permita ganar campeonatos de Es
paña y de Europa”.

Por otro lado. Romo piensa que 
el nivel del arbitraje en Castilla y 
León no es tan malo como se dice: 
“Creo que tenemos el mejor nivel 
de arbitraje de España. En Castilla 
y León está el director nacional de 
arbitraje, árbitros de categoría mun
dial y seis nacionales. Todos estos

Volkswagen 
ba¡a los precios de 

sus furgonetas 
y microbyses
Ahora puede disfrutar más que nunca de las 

ventajas de conducir los vehículos con más éxi
to de su clase en todo el mundo: las furgonetas 
y microbuses Volkswagen.

La reducción de aranceles nos permite ofre
cerle precios todavía más interesantes en todos 
los modelos de nuestra gama. Para que usted 
pueda transportar mercancías, trasladar pasaje
ros y viajar con toda la familia. A plena carga y

en asientos de primera. Eligiendo el sistema de 
motorización que prefiera; diesel, turbo diesel, ga
solina o gasolina inyección. Y con la posibilidad 
de disfrutar del sistema de tracción syncro a las 
4 ruedas. Pisando sobre seguro.

Visite su concesionario Volkswagen / Audi más 
próximo y sorpréndase con los nuevos precios. 
Mientras tanto, aquí tiene algunos ejemplos;

(*) = I.V.A. y transporte incluidos.

Modelos (con cambio de 5 marchas)
PFF 

recomendado 
desde:

Precio final 
recomendado (*) 

desde;

Plataforma (3 plazas) 1.799.869 2.055.053

Furgón (3 plazas) 1.708.893 1.953.160

Kombi (8 plazas) 1.820.769 2.078.461

Caravelle C (Microbús 8 plazas) 1.902.901 2.170.449_______

En su concesionario Volkswagen/Audi. ^^q||ç^y^Q^0|^
x^A^ Transporter

SGCB2023



EL DIARIO DE AVILA/Página 18 DEPORTES Jueves 23 de febrero de 1989

ATLBTISMO _|__________^^_^^_i_i_i_,,._i_i_^__^^^___ BALOMMAr- ■lili lí

El abulense comenta que no entró en la competición hasta el tercer intento

Moreno se muestra algo decepcionado tras su 
actuación en el Campeonato de Europa

Avila. J. R. Alonso. 

Una de las notas más destacadas en la temporada de atletismo en 
pista cubierta a nivel nacional ha sido, sin ningún lugar a duda la nueva 
plusmarca nacional de triple salto conseguida por el abulense del equipo 
Larios, Santiago Moreno, que sorprendió a todo el mundo en el 
Campeonato de España celebrado en Sevilla saltando hasta 16,52 
metros, lo que suponía acabar con la plusmarca más antigua del 
atletismo nacional, implantada hace casi veintiún años por Luis Felipe 
Areta en 16,47. Santiago Moreno ha dado por fínalizada su temporada 
en pista cubierta después del Campeonato de Europa celebrado el 
pasado fin de semana en La Haya, en donde consiguió su tercera mejor 
marca con 16,31 metros, que le sirvieron para quedar décimo, aunque se 
muestra algo decepcionado con su actuación.

Esta temporada es la del des
cubrimiento definitivo de este 
saltador en una especialidad en 
la que España estaba algo es
casa. como es el triple, y se 
perfila como el de su consoli
dación definitiva si mantiene la 
progresión actual.

Moreno debutaba en unos 
Campeonatos de Europa absolu
tos a los 25 años y notó de forma 
clara la cortedad del concurso en 
el que tan sólo pudo realizar tres 
intentos, cuando está acostum
brado a realizar seis en las prue
bas nacionales. Moreno comen
zó muy por debajo de sus posi
bilidades con un intento de 
15,49 más de un metro por de
bajo de su marca personal, luego 
realizó un nuevo salto también 
lejano a sus posibilidades reales, 
con 15,54, para en la última 
oportunidad volar hasta los 16,31, a 
pesar de desequilíbrarse de for
ma clarísima en el segundo salto, 
lo que le hizo irse de cabeza al 
foso.

Los 16,31 del tercer intento no 
le sirvieron para pasar a la me
jora, porque sólo pasaban los ocho 
mejores. Se quedó fuera por die
ciocho centímetros, lo que 
equivalía a haber realizado en el 
tercer salto casi récord de Es
paña. A pesar de todo, estos 16,31 
suponen la mejor marca de Mo
reno en un tercer intento.

“La gente estaba muy nivelada 
y hasta el quinto puesto era 
asequible”, comenta el campeón 
de España. “Si hubiera tenido 
tres intentos más habría batido 
con toda seguridad el récord”. El 
hecho de que la forma de com
petir del abulense sea progre
siva, porque consigue normal- 
mente los mejores resultados en 
el último intento, le ha dejado a 
las puertas de haber vuelto feliz 
de su viaje a La Haya. Ahora tiene 
el resquemor dentro de haber 
podido confirmarse como un 

buen saltador y haberse queda
do a las puertas.

“Había gente muy superior”, 
señala Moreno, “los cuatro pri
meros eran casi inaccesibles, pe
ro a partir de ahí la gente estaba 
con marcas muy semejantes, en
tre 16,52 y 16,76. Esto supone 
que depende de el día que tengas 
te puedes colocar más arriba o 
más abajo. Por lógica, mirando el 
ranking, el décimo puesto era el 
que me corresponda”.

EL DESASTROSO 
PRIMER INTENTO

“¡Qué desastre!”, exclama Mo
reno cuando le preguntamos por 
el primer intento que realizó en 
los Europeos: “No entré nada 
rápido, segundo estaba muy ner
vioso y me faltaba tensión en los 
apoyos. No había entrado en el 
Campeonato de Europa y me 
encontraba extraño”.

El segundo intento no fue mu
cho mejor, sólo mejoró en cinco 
centímetros, pasó de 15,49 a 
15,54: “Me ocurrió más o menos 
lo mismo, aunque salté desde 
muy lejos y no tomé tabla”.

“Yo pensaba ¡Qué malo soy! 
¿cómo puede ser esto? Hasta la 
tabla no iba bien, pero desde la 
tabla daba una“caña” increíble y 
no llegaba lejos. Por eso pensaba 
que no era normal saltar tan 
poco”.

El abulense se la tenía que 
jugar en el tercer intento para 
poder entrar en la mejora, a la 
que tenían derecho los ocho 
primeros. Moreno cambió de 
mentalidad y arriesgó y se lanzó 
a la tabla a por todas: “Entré muy 
rápido, me desequilibré en el 
segundo y me fui de cabeza. En 
principio tenía que haber ido 
más lejos pero fue un desequi
librio que Rarfión Cid —respon
sable nacional de saltos- me di
jo que no sabía cómo salí de ahí.

Santiago Moreno se tomará esta semana de descanso LUMBRERAS

El salto en general no estuvo 
mal”.

El cambio total de mentaliza
ción de Moreno en el tercer 
intento está motivado porque 
era el último intento, según dice: 
“Yo pensaba que no podía hacer 
el difículo y me lancé a arriesgar, 
la diferencia fue de un metro 
casi. Después de eso me enfadé 
conmigo porque había regalado 
dos saltos de forma tonta.

El plusmarquista nacional en 
pista cubierta asegura que des
pués de los 16,31 se encontró 
perfectamente, "aunque técni
camente no fue muy bueno”. 
Moreno continua diciendo es
taba en condiciones de saltar a 
su nivel.

“Terminé más decepcionado 
que la gente. La gente me decía 
que había estado bien, porque la 
marca estaba bastante bien. Mi 
decepción venía porque creía 
que valía más”, explica el abu
lense.

Cid le dijo al final del con
curso que no se preocupara, que 
había estado muy bien, a pesar 

de no pasar a la mejora, que era la 
idea que tenía el responsable 
nacional de saltos antes de la 
competición.

PREPARAR LA 
COMPETICION AL AIRE 
LIBRE

Moreno señala que el nivel de 
los Europeos de La Haya ha sido 
algo mediocre porque no han 
estado muchos de los atletas 
destacados a nivel continental: 
“Por ejemplo, en mi prueba, los 
soviéticos mandaron al tercero y 
al cuarto del campeonato de su 
país. También estaba Bubka, que 
no compitió”.

Después de La Haya ha ter
minado el primer período de com
petición para el triplista abu
lense y ahora empezará a preparar 
la temporada al aire libre de cara 
al mes de mayo: “Esta semana va 
a ser un poco de relax y, a partir 
del lunes voy a entrenar mucho 
para poder llegar a la temporada 
al aire libre en perfectas con
diciones”.

España necesita 
ganar a Cuba para 
optar al tercer 
puesto del 
Mundial B
Marsella (Francia). Efe,
Cuba, que hasta el momento no ha 

conseguido ganar a España, será 
hoy, en el último partido de la 
segunda fase del Mundial B de 
balonmano, un rival muy diferente 
al de ocasiones anteriores, ya que 
ambos equipos se juegan mucho 
en el envite, pues una victoria 
asegura la categoría a unos y el 
billete para el tercer puesto a otros.

Los cubanos, a priori, muy in
feriores técnicamente a los espa
ñoles, son en estos momentos una 
incógnita porque han preparado 
este mundial de forma especial y 
por ello han llegado hasta la se
gunda fase sin excesivos proble
mas, haciendo gala de una gran 
preparación física.

Una victoria ante España ase
guraría a los cubanos la perma
nencia en el Mundial B, de lo 
contrario su suerte dependerá de 
otros resultados. España, por su 
parte, también necesita la victoria 
para asegurar así la lucha por la 
tercera plaza.

El juego de los cubanos se fun
damenta en movimientos muy rá
pidos en la primera línea, con 
pocos pases y lanzamientos desde 
cualquier posición de sus juga
dores Duranona, Rober o Aguirre. 
Si en ataque tienen un alto índice 
de seguridad, en defensa no ocu
rre lo mismo y la disciplina brilla 
por su ausencia, facilitando así la 
labor de los contrarios a la hora de 
preparar jugada.

BALONCESTO ««_«

La Junta Gestora 
organiza un 
cursillo de 
árbitros
Avila. Redacción.

El Colegio de Arbitros de Avil de balon
cesto y la Junta Gestora de la 
Federación de este deporte, van a 
organizar un cursillo para la for
mación de nuevos árbitros en el 
deporte de la canasta. Este cursillo 
se realizará del 27 de febrero, 
lunes, hasta el viernes, 3 de marzo.

Las incripciones para este cur
sillo se pueden hacer en Juguete
ría Caty, sita en la Avenida de José 
Antonio, y el viernes, día 24 de 
febrero en la Casa del Deporte de 
la Avenida de la Juventud, por la 
tarde.

B(2L£TIN DE SUSCRIPCION Reciba en su domicilio ti SE im
a DIO Dí im

Departamento de Distribución y Ventas 
Plaza de Santa Ana, 2. Telf.: 25 15 37 -05001-AVILA

PRECIOS PE SUSCRIPCION

Capital y fuera de ella ^^^ Trimestre Seiiie^- Año
(Excepto extranjero).. 1.500 4.500 9.000 18.000

FORMA ÜE RAGO (Indico con una x la forma en que abonaré mi suscripción).

□ Domiciliación Bancaria □ Giro postal

□ Cheque bancario □ Personalmente

D......................................................................................................................D.N.I./C.I.F..... . ...........
Calle.........................i...... .............    N...........C. Postal................
Población..................................................................................................................................................
Desea suscribirse a EL DIARIO DE AVILA a partir del día.......... del mes de...........de 19.... 
por un período.............. (mes, trimestre, semestre o año).

DOMICILIACION BANCARIA
Muy señores míos: 
Ruego a Vdes. que, a partir de la fecha y hasta nueva orden se sirvan abonar a EL DIARIO 

DE AVILA los recibos de suscripción, a mi nombre.

Banco o caja..................................................................................................... ......................................
Agencia ............................................. Dirección ............... ....................... ......................................
Titular de la cuenta ............................................................................ .......... ........................................

Firma,
C/............................................ ...................

Fecha .............................. -........... -

SGCB2023



EL DIARIO DE AVILA/Página 19 AGENDA Jueves 23 de febrero de 1989

ANINCIOS PO» PALABRAS
Horario de recogida de anuncios en nuestras oficinas de:
Plaz4 de Santa Ana, 2
Mañanas: De 9,30 a 2. Sábados: De 9,30 a 12.
Tardes: De 4,30 a 7,30.
Los anuncios recogidos por la tarde se publicarán dos fechas después

TARIFA: 
Hasta 10 palabras 
(Mínimo) 
Cada palabra más 
+12% I.V.A.

350,— Ptas.
35,— Ptas.

ALQUILERES
— Se alquila apartamento en Avda 
de la Inmaculada Tlf. 22 98 30.

—Alquilo nave de 320 m2. 3 kiló
metros Avila; con 2 cámaras frigo
ríficas. 22 91 18.

— Se alquila plaza de garaje C/ Bur
gohondo. Tlf 22 84 24.

— Se alquila chalet, en San Pedro 
del Arroyo. Tlfs. 24 03 93 - 21 35 69.

— Se alquila piso amueblado. Fray 
Luis San José Tlf. 22 64 44. ’

[coches VENTAS
—Vendo Mercedes 220 diésel Te
léfono 22 7 3 84.
— R-7 económico, recién revisado, 
ITV pasado. Llamar mañanas. Te
léfono 22 89 03.
—Vendo Peugeot 505 GLD. Per
fecto estado. Facilidades. Teléfo
no 22 67 10..

DEMANDAS [

—;Necesito profespr/a dé clases 
matemáticas l .° BUP a 1 solo alum
no, viva proximidades San Roque, 
Tlf. 22 42 32.
— Se necesita nave de 600 a 800 
m2., en alquiler o compra Tam
bién se comprarí a terreno en zona 
industrial Telf. 22 20 86.

ENSEÑANZA |

INFORIVIECA
OPOSICIONES 

AGENTES DE JUSTICIA 
AUXILIARES DE JUSTICIA

Preparación completa del temario
Comienxo: 1.® de marxou Informes en:

PLAZA DE LA VICÍOiwi iV 11'1° 
(MERCADO CHICO)

TELE: 21 37 34 - 05001 AVILA

Clases 
particulares 

de recuperación

E. G. B. B. U. P.

—MATEMATICAS • — MATEMATICAS
—LENGUA —LENGUA
— INGLES —LATIN

—INGLES

PROFESORES 
TITULADOS 

Y ESPECIALIZADOS
INFORMACION:

ACADEMIA RODRIGUEZ 
C/ BLASCO JIMENO, N.<* IO 

05001 AVILA
TELEFONO: 21-16-71.

■^ JAVIER DE CA3TW

■■ WjF^^——* 
AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS 
Avda, de Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

— OPOSICIONES MAGISTERIO. “La 
Academia”. San Juan de la Cruz, 
8-1.°. 22-65-31.

—Corte y confección. Cursillos 
rápidos. “Alta costura”. Sistema 
moderno. Tlf. 22 24 54. --------   ♦ ---- ——    ----

INFORIVIECA
— Mecanograffa Audiovisual
— Informática

IVIS-DOS-DBASE III plus 
LOTUS 1,2,3 WORPERFECT 
OPEN ACES
CONTABILIDAD ORDENADOR 
PROGRAMACION:
UNIX-í C- RPG !
COBOL - ENSEMBLAOOR ¡ 
PASCAL BASIC

—Contabilidad
—Idiomas - Inglés
—Oposiciones

AGENTES-AUXILIARES 
OFICIALES JUSTICIA J

PLAZA DE LA VICTORIA N.° 11-1° 
(MERCADO CHICO)

TELE: 21 37 34 - 05001 AVILA

IMPAGOS
—EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. Teléfo
no (983) 35 76 11.

OFERTAS
— CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. Fuen
temilanos (Segovia).

PISOS VENTA
— Venta de piso. Teíf. 22 02 82.

TRABAJO
— Se necesita empleada de hogar. 
Tlf. 22 51 22.

— Necesito aprendiz tienda ultra
marinos. Tlf. 22 15 48.

— Se necesita empleada de hogar, 
externa con informes. Llamar de 
8,30 a 10 noche. Tlf. 22 11 38.

— Se necesita chica interna para 
Madrid Tfnos. (91) 207 16 59 ó 
(918) 25 15 36 y 25 15 37.

— Necesito chica interna para Ma
drid Llamar al (91) 449 71 10.

—Se necesita empleada de hogar, 
interna, salidas jueves tarde y sá
bados o domingos tarde. 35.000 
pesetas más seguros. Matrimonio 
solo con asistenta. Telf. 21 11 48.

— BISUTERIA. 100.000 superables' 
para mujeres dinámicas. ¿Estás 
dispuesta? Alta bisutería Precios 
fábrica. Venta directa. 91- 
314 32 32; 91-733 99 81.

» — Necesito empleada hogar exter
na Tlf. 22 52 56.

— Necesito chica interna o e^ter-
na 30.000 Ptas. Llamar 21 39 11.

TRASPASOS
— Se traspasa local en C/ Estrada 
21. Telf. 21 24 97.

— Traspaso negocio de Hostelerí a 
Tlf. 22 59 62.

VENTAS
— Vendo local comercial Calle So
ria a° 11. Teléfonos 22 32 95 -i 
21 3() 85. Avila

— Por viaje vendo mobiliario com
pleto de casa Todo seminuevo. 
C/ Segovia, 3 - Bajo Dcha

HABITAT: Sepa encontrar 
su Habitat Si quiere vender, si 
quiere comprar, siga los nue
vos sistemas en gestión inmo
biliaria Telefonó 25 19 27.

HABITAT

' LOCALES VENTA.!
- Habitat: C/ Doctor Fle- $, 

ming. 45 m2. Acondicio- 
nado en su totalidad. , 
Buen precio.

.Habitat: Zona centro 
de 30 m2, a 700 m2, 
acondicionados. Forma 
de pago a convenir. Uni
cos en zona

Habitat: Santa Ana 120 
m2. Posibilidad de doble 
'altura Ocasión

/ Habitat: Doctor Fle- p 
1 ming. 125 m2. Dos altu- ^ 

ras. Acondicionado. Eco- y 
nómico.

Habitat: Plaza Santa ; 
!’ Teresa 200 m2. Privile- 
k giada situación Propio 

inversores. (

Habitat: Plaza del Ro- | 
11o. 205 m2. Acceso ve- 
hículos. Semiacondicío- 
nado. Propio cualquier ) 
negocio.

1 /' Habitat: Avda Portu- / 
gal 235 m2. En funcio- 
namiento. Zona muy co- ' 

' mercial, ideal inversores.',
Habitat: Plaza de Ita- 4 
Ha (entre Avda Portugal ■ 

» y Mercado Grande). Lo
cales de 17 a 700 m2, i 
Negocios exclusivos. Fa- J 

1 ciudades.

AGENCIA INMOBILIA
RIA. PLAZUELA DE LAJ 
FRUTA, 8. OFICINA 9.1 
Teléfono 25 19 27. 4

Habitat: Su agencia Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Plazuela de la Fruta 8. 
Teléfono 25 19 27.

POMAR VENDE solares en la 
zona Sur de Avila Desde 600 m/2. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE parcela edifi
cable en Urbanización Pancorbo, 
3.000 m/2. Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE parcela en 
Solosancho, 15.000 m/2. Teléfono 
22 50 35.

POMAR VENDE finca rústica 
en Gavilanes. Junto a la carretera 
C-501, 20.000 m/2. Agua y luz. Te
léfono 22 50 35.

POMAR VENDE finca rústica 
en Higuera de las Dueñas, 15 hec
táreas. Agua teléfono 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR San Juan de 
la Cruz 20-3.°-3. Escalera izquier
da Teléfono 22 50 35.

Programas de T.V.E.
Jueves^ 23

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL
9,00: POR LA MAÑANA 

Incluye:
Cuna de Lobos. Epis. 102. 
Médicos en vuelo:
13,00: CORRECAMINOS 
13,30; 3 P0R4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00; TELEDIARIO! 
15,35: NANNY
16,30: POR LA TARDE 
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO
18,00: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,30: LA ALDEA DE ARCE 
19,00: SOPA DE GANSOS 
Programa infantil presen

tado por Rosa León.
19,30: CON LAS MANOS 

EN LA MASA
Elena Santonja cocina con 

José Carlos Capel escritor. 
20,00; MADRE E HIJO 
“Bebidas de Navidad”. 
20,30; TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: LUZ DE LUNA 
“Viaje a la luna”.' 
22,15: DERECHO A

DISCREPAR
23,45: A MEDIA VOZ 
“Georges Moustaki” 

0,15: TELEDIARI03 
0,35: TELEDEPORTE 
0,50: LA NOCHE
2,00: PRODUCCION 

ESPAÑOLA
“El curso en que amamos a 

Kim Novak’

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO!
15,30: PAYASOS
16,30: DE PURA SANGRE 
17,30: PRIMERA FUNCION 
19,00; EUROCOP
“Cazando la ardilla”. El ins

pector Jackson, de la Brigada 
Criminal de una comisaría de 
Londres, es encargado del ca
so de la investigación del 
asesinato de una niña

20,00: MELOMANOS 
“Rosa Montero”.

— Vendo dormitorio sin armario, y 
barras cortinas de madera 22 81 49.

—¡¡OCASION!! Camas y armarios 
muy baratos: mostrador frigorífi
co, mural e isla de congelación 
(especial supermercado o tienda 
grande). Telf. 21 30 52 (a partir 8 
noche).

—OCASION, CabeZas-Tracto
res, Camiones de 2 y 3 ejes. (Finan
ciamos) HERCALSA Pol. Ind. 
Telf. (911) 42 10 10. Segovia.

— Se vende mobiliario y sonido de 
DISCOTECA. Telf. 21 11 10.

— Vendo local comercial termina
do, calefacción, 103 m2. Inmacu
lada, 44. Teléfono 22 20 83. Horas 
Oficina

— Fertilizante orgánico. Humus de 
lombriz Cinta transformadora 6 
metros. Tlf. 22 70 87.

21,00: VIA OLIMPICA 
21,05: VUELTA CICLISTA 

COMUNIDAD VALENCIANA • 
21,20: SUPLEMENTOS 4 
21,50: TODO MOTOR
22,20: JUEVES CINE 
23,55: METROPOLIS.

Viernes^ 24

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL
9,00: POR LA MAÑANA 

-Incluye: -
Cuna de Lobos. Epis. 103. 
Médicos en vuelo: 
13,00: FUEGO SALVAJE 
13.30: 3 P0R4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL 
15.00: TELEDIARIO! 
15.35: NANNY
16.30: POR LA TARDE 
17.55: AVANCE 

TELEDIARIO
18.00: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18.30: LA LINTERNA 

MAGICA
19.30: ALQUIBLA
20.00: LOS PROBLEMAS 

CRECEN
20.30: TELEDIARI02
21.00: EL TIEMPO 
21.15: EN FAMILIA
22.25: VIERNES CINE 
“De pelo en pecho”. 

0.10: TELEDIARI03 
0.30: TELEDEPORTE 
0.45: LA NOCHE
2.00: LARGOMETRAJE 

“El amor nació en París”.

SEGUNDA CADENA

14.30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15.00: TELEDIARIO 1 
15.30: PAYASOS
16,30: DE PURA SANGRE 
1-7,2O; CINE ESPAÑOL 
“ Marianela”.
19,00: LOS HIJOS DEL 

VIENTO
19,30: DOMINGUEROS
20.25: CONCIERTO DE LA 

ORQUESTA SINFONICA 
DE RTVE

22.20: VUELTA CICLISTA 
COMUNIDAD VALENCIANA

22.35: CERCA DE LAS 
ESTRELLAS.
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El salón de actos del Patrimonio Sindical (antigua AIS^ ha sido muy utilizado por los sindicatós. ARCHIVO 

Se dispone de más de 6.000 metros cuadrados construidos

Voluntad de entendimiento entre FAE, 
UGT y CC.00. para el reparto del 
patrimonio sindical
(Viene de primera página) 
Avila Maximiliano Fernández.

En la reunión de la próxima semana se intentará unifícar 
criterios entre la parte sindical y la empresarial para llevar una 
propuesta consensuada a la mesa nacional o Comisión Consulti
va Nacional Empresarios- Sindicatos- Administración que es la 
que estudia las propuestas^ las canaliza y decide finalmente 
sobre el reparto. El director provincial de Trabajo presentará un 
informe sobre el patrimonio y su estado actual

Antes se han mantenido ya 
otros contactos para designar a 
los miembros de la Comisión 

,para el Reparto Provisional del 
Patrimonio Sindical Acumula
do de Avila y Provincia que 
está integrada por dos repre
sentantes de UGT, dos de CC. 00. 
y 4 de la FAE. Posteriormenté 
mantuvieron otra con el go
bernador civil Angel Olivares 
Ramírez, en la que se presentó 
un primer avance y se decidió 
que el gobernador nombrara a 
una persona con la función de 
asesor y de coordinar la Comi
sión, cometido que ha sido 
encargado a Antonio Delgado

San Román El secretario de la 
Comisión es Avelino Fernán
dez, secretario técnico de la 
FAE.

Fuentes de las distintas par
tes consultadas por este perió
dico han manifestado su con
fianza en que se llegará a un 
acuerdo sobre el reparto del 
patrimonio, sin grandes pro
blemas entre ellos. De esta for
ma representantes de la Fede
ración Abulense de Empresa
rios han indicado su intención 
de mantener un criterio similar 
al que están defendiendo en 
otras provincias y de llevar a la 
Comisión Consultiva Nacional

Jueves^ 23 de febrero de 1989

El Sol sale a las 7,57 y se pone a las 18,59.
La Luna sale a las 20,57 y se pone a las 7,58.
Luna cuarto menguante el día 28 en Sagitario.

Ss. Policarpo ob y m; Celso, Félix, Ordoño obs.: Primiano. Florencio 
cfs.: Lázaro, Antonio mjs.; Romana Milurga Marta vs.; Sereno (Sireno) 
mj. y m: bta Rafaela Ibarra fd de las RR de los .\A Custodios.

La Solana
JOSE MANUEL SERRANO

una propuesta consensuada 
Por otra parta la Federación 
pidió al gobernador civil que 
en tanto se pronuncia definiti
vamente la citada comisión, se 
puede utilizar el patrimonio 
conforme al acuerdo al que se 
llegue a nivel provincial

También UGT y Comisiones 
Obreras se muestran partida
rios de un entendimiento en 
Avila aunque parten del hecho 
de que la Comisión Provincial 
para el Reparto del Patrimonio 
no tiene poder legítimo para 
decidir.

Finalmente, el director pro
vincial de Trabajo, Antonio Del
gado San Román, recuerda que 
existe una ley y un reglamento 
que rige estas relaciones y re
calca su confianza en llegar a 
un acuerdo por la buena dispo
sición existente entre las par
tes. El problema sin embargo, 
puede plantearse con las soli
citudes presentadas por otros 
sindicatos como Jóvenes Agri
cultores, UCA y CSIF.

Sobran las amenazas

H
AN dicho que los matrimonios que decidan hacer la declaración 

de la renta por separado, van a sufrir rigurosas inspecciones de 
Hacienda ¿Es esto una pataleta porque el Tribunal Constitu

cional ha sentenciado que no se ajusta a la Constitución obligar a los 
cónyuges a declarar conjuntamente? Puede, porque ejemplos similares 
los tenemos con bastante frecuencia

R
ECIBE el Ejecutivo un tirón de orejas porque no actúa correc

tamente y la respuesta a esto es la amenaza Que estamos en un 
Estado de Derecho, que es éste un país integrado en la. 

Comunidad Europea., que esto no es una república bananera en la que 
quien ostenta el poder puede hacer lo que le venga en gana porque los 
ciudadanos libres han sido sustituidos por obedientes esclavos..

E
L Ministerio de Economía y Hacienda ante la sentencia que ha 

Ajado como doctrina que no es constitucional obligar a declarar 
conjuntamente a los cónyuges ha decidido aplazar hasta 

septiembre el plazo para la liquidación del IRFP. Esta sentencia ya a dar 
muchos dolores de cabeza a los responsables de la Hacienda Pública y 
todo porque no se buscó, a tiempo la solución justa de no gravar los 
impuestos —que en el fondo es lo que venía sucediendo— a los 
matrimonios en los que trabajaban los dos cónyuges Otros países de 
nuestra área europea ya habían resuelto este problema que aquí ha 
tenido que ser dilucidado por el Tribunal Constitucional ya que el 
Gobierno no mostró ninguna sensibilidad por arreglarlo sino que se 
empeñó en no dar su brazo a torcer.

S
ERIA tremendamente grave que Hacienda intentara ahora ven

garse de los contribuyentes buscándoles las cosquillas De lo 
que se trata es de que se asuma deportivamente, la realidad y 

que^se busquen las soluciones justas Porque nadie dice que no se 
paguen los impuestos sino que no se obligue a unos a pagar más de lo 
que les corresponda Las discriminaciones están prohibidas en nuestra 
Carta Magna Y aquí se discriminaba a las personas casadas

£1 tiempo

Chubascos en la mayor parte 
de la península

Conferencia del ciclo 
sobre San Juan de la Cruz

Avila Redacción

El III Ciclo de Conferencias so
bre “San Juan de la Cruz y su 
tiempo”, que organiza la Junta de 
Castülay León la Institución “Gran 
Duque de Alba”, dependiente de la 
Diputación Provincial, y el Centro 
Internacional Teresiano Sanjua
nista han organizado una nueva 
conferencia mañana a las ocho 
de la tarde, en el salón de actos de 
la Cámara de Comercio e Industria 
de nuestra capital

En esta ocasión el conferen
ciante será Teófanes Egido, quien 
hablará sobre “Los Yepes: una 
familia de pobres^’.

Incendio de pastos en la 
carretera de Bernuy
Avila Redacción.

Un camión autobomba del Cuer
po de Bomberos de Avila efectuó 
una salida sobre las 9 de la noche 
de ayer para apagar un incendio, 
que se declaró en la carretera de 
Bernuy. El fuego solamente afectó 
a pastos y dado el buen acceso a la 
zona siniestrada los trabajos se 
prolongaron por un espacio de 15 
minutos

Mesa redonda sobre el 
cáncer en Arévalo

Avila Redacción

Mañana en Arévalo, a las ocho 
de la tarde, tendrá lugar una mesa 
redonda para debatir sobre el cán
cer. Actuará de moderador Teófilo 
Hernández y serán los ponentes 
Luis Carlos Garda María Dolores 
Ruiz, Luis Carlos Gil Joaquín Pé
rez; María Luisa Soler y José Tomé 
de Francisco. “Aspectos del cán
cer” que así se llaina. la mesa 
redonda se celebrará en el Salón 
de la Caja de Avila

Subvención de 170 
millones para 
reforma de 
estructuras 
comerciales en la 
Región
Valladolid ICAL

La comunidad autónoma de Cas
tilla y León ha sido beneficiada 
con más de 170 millones de pese
tas de subvención en la distribu
ción que por comunidades autó
nomas se ha realizado respecto a, 
la reforma de las estructuras co
merciales

El acuerdo del Ministerio de

Economía y Hacienda sobre el 
criterio de reparto a las comuni
dades autónomas de subvencio
nes en materia de reforma de las 
estructuras comerciales fue apro
bado el 17 de febrero. Castilla y 
León con un porcentaje de pobla
ción del 6,74 por cien, ha recibido 
exactamente 171,075 millones de 
los 2.538.200 que se han asignado 
en total

Hacienda investiga 
a abogados y 
procuradores
Barcelona Europa Presa

El Ministerio de Hacienda in
vestiga este año por primera vez el 
comportamiento fiscal de todos 
los abogados y procuradores del 
territorio español según informó a 
Europa Press el delegado especial 
de Hacienda en Cataluña Miguel 
García Hoffman

Esta inspección, que se inscribe 
en el marco del plan nacional de 
inspección y toma de datos del 
Ministerio de Hacienda se realiza
rá en todos los órganos judiciales 
de España con el objetivo de 
comprobar si el volumen de cau
sas por abogado y procurador se 
refleja en sus respectivas declara
ciones de la renta

Madrid. Efe.

Hoy predominarán los cielos 
nubosos en la mayor parte de 
España con chubascos frecuen
tes en Galicia Cantábrico y alto 
Ebro, pudiendo ser a veces de 
intensidad moderada a fuerte y 
de carácter tormentoso en el 
golfo de Vizcaya y alto Ebro, 
informa el Instituto Nacional 
de Metereología

Los chubascos se extende
rán al resto de la mitad norte 
peninsular y de forma más dis
persa a la mitad sur, Baleares y 
Canarias, abriéndose claros 
por el oeste tras el paso del 
frente frío. Las precipitaciones 
serán en forma de nieve por 
encima de 800 a 1.000 metros 
en Pirineos, cordilleras Ibérica 
y Central y en las cumbres de 
Sierra Nevada.

OINICIE
Organizaaon Nacional de Ciegos

Las temperaturas inciarán 
un descenso que será más no
table en el noroeste peninsular, 
manterüéndose sin cambios to
davía mañana en Cataluña, Le
vante y Baleares,

Observatorio meteorológico 
ríe Avila:

Datos conespondientes al 
día 22 de febrero.

Temperatura máxima; 13,4 
grados, a las 15,20 horas; mí
nima: -0,8 grados a las 7 horas.

Horas totales de sol: 5,7.
Velocidad máxima del vien

to: 23 kilómetros por hora: di
rección: norte- noroeste.

Cielo: Cubierto.
Presión atmosférica: 667,8 

milímetros.

Humedad relativa media del 
aire: 56%.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A.
TOSTADERO DE CAFE

Pol Inrí Las Hervencias, s/n.
3.’ Fase-Parcela N.® 1-22 

Teléfonos 25 20 75 - 21 27 14.

SGCB2023


